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Porto, accolta dai lavoratori l'ipotesi di rinnovo del contratto nazionale di settore

Soddisfatta la Filt Cgil Palermo: "Permetterà il recupero del potere d'acquisto

del salario". Sulla successione a Pasqualino Monti: "Serve una figura

altamente competente, non un politico prestato alla portualità" Accolta dai

lavoratori del porto di Palermo l'ipotesi di rinnovo del contratto nazionale di

settore. La consultazione in sede sindacale ha approvata l'ipotesi di accordo

siglata l'8 ottobre presso la sede di Assoporti a Roma, dopo un anno di

trattative. L'accordo prevede un aumento a regime di 200 euro sulla parte

retributiva e 120 euro annui di welfare e un riconoscimento di 600 euro per la

vacanza contrattuale (il Ccnl era scaduto a dicembre 2023), "Il rinnovo del ccnl

permette ai lavoratori di recuperare una parte dell'inflazione che ha eroso il loro

salario e soprattutto consente di avviare le trattative nelle varie aziende per il

rinnovo del contratto integrativo, che consentirà di rivendicare le esigenze

specifiche del territorio": queste le dichiarazioni del segretario generale Filt Cgil

Palermo Fabio Lo Monaco e del segretario Filt Cgil Palermo con delega sui

porti Domenico Seminara. La Filt Cgil Palermo considera il sistema portuale un

asset fondamentale per la città. "Da più di un anno abbiamo avviato una serie

di iniziative mirate, utili a coinvolgere i lavoratori portuali e marittimi (e non solo) per rispondere al meglio alle loro

necessità - spiegano Lo Monaco e Seminara - La nostra sede all'interno del porto è diventata un punto di riferimento

per le lavoratrici e i lavoratori portuali e marittimi. Riteniamo indispensabile garantire presenza e vicinanza in siti

complessi ed infrastrutture importanti e strategiche come quelle portuali. Dovrebbe essere una modalità costante per

poter ascoltare chi lavora e vive in quegli ambienti, affrontando le criticità in tempi più rapidi." La Filt Cgil si pronuncia

anche sull'imminente avvicendamento per la scadenza del doppio mandato del presidente Pasqualino Monti e

sull'importanza della figura del presidente dell'Autorità di Sistema Portuale del mare di Sicilia Occidentale,

protagonista in questi anni del rilancio dei porti e di una rinascita costate. "Non nascondiamo una certa

preoccupazione rispetto a quest'avvicendamento - proseguono Fabio Lo Monaco e Domenico Seminara - La Filt Cgil

Palermo ritiene che la portualità siciliana di quest'area abbia bisogno di una figura altamente preparata, con la dovuta

competenza e specificità che questo settore complesso, strategico e fondamentale merita. Crediamo sia auspicabile

scegliere un tecnico che sia in grado di continuare e completare il buon lavoro svolto negli ultimi 7 anni dall'Autorità di

sistema e reputiamo poco opportuno scegliere un politico prestato alla portualità, che difficilmente possa apprendere

in tempi rapidi il funzionamento di un ente così complesso e carico di responsabilità per lo sviluppo del territorio".

Palermo Today

Primo Piano

https://www.palermotoday.it/economia/porto-lavoratori-rinnovo-contratto-nazionale-settore.html
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Cina: il porto di Monfalcone ferma cargo cinese per gravi problemi di sicurezza

28 Ottobre 2024_ Il porto di Monfalcone, in Italia, ha adottato misure di fermo

amministrativo su una nave cargo cinese di 225 metri, a causa di... 29 ottobre

2024 | 12.19 LETTURA: 1 minuti 28 Ottobre 2024_ Il porto di Monfalcone, in

Italia, ha adottato misure di fermo amministrativo su una nave cargo cinese di

225 metri, a causa di gravi problemi di sicurezza riscontrati durante

un'ispezione. L'operazione, condotta in collaborazione con l'ufficio marittimo di

Trieste, ha evidenziato difetti critici nel sistema antincendio e nella

manutenzione della sala macchine della nave. Questi problemi rappresentano

un rischio significativo per la navigazione, giustificando così l'intervento delle

autorità portuali. Dopo le necessarie riparazioni, la nave dovrà superare un

rigoroso controllo di sicurezza prima di poter riprendere il mare. La notizia è

stata riportata da huarenjie.com. Questo episodio sottolinea l'importanza della

sicurezza marittima e il ruolo attivo delle autorità italiane nel garantire standard

elevati per le navi in transito nei loro porti.

(Sito) Adnkronos

Trieste

https://www.adnkronos.com/rassegna-stampa/italiano/cina-il-porto-di-monfalcone-ferma-cargo-cinese-per-gravi-problemi-di-sicurezza_4VuIgs2TH5E4hyUDH3euyX
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"Innovation Antenna" a S.Francisco

TRIESTE Il gruppo Fincantieri, leader globale nella costruzione di navi ad alta

intensità tecnologica, ha annunciato, alla presenza del sottosegretario di Stato

alla Difesa onorevole Matteo Perego di Cremnago l'apertura di una Innovation

Antenna presso il Mind the Bridge Innovation Center di San Francisco.

Questo passo strategico ha reso noto Fincantieri consolida il posizionamento

dell'azienda all'interno dell'ecosistema tecnologico più avanzato al mondo,

con l'obiettivo di esplorare nuovi trend e sviluppare soluzioni innovative

nell'ambito delle tecnologie Dual-Use, applicabili sia in settori civili che militari.

Gli ambiti di sviluppo riguardano principalmente l'intelligenza artificiale, la

cyber security, l'automazione e la robotica, settori in cui la convergenza tra

applicazioni civili e militari è particolarmente marcata.In collaborazione con

Mind the Bridge e con il supporto di Crunchbase, principale fornitore di

soluzioni per la ricerca e il monitoraggio di aziende private, Fincantieri ha

presentato il report Dual-use technologies: going beyond the dual-use divide,

una ricerca che per la prima volta mappa in modo approfondito questo settore

in forte espansione.L'analisi, che ha preso in esame oltre 60.000 startup nei

47 paesi NATO e alleati, ha evidenziato che circa il 25% (15.260) sviluppa tecnologie Dual-Use. Di queste, 170 sono

già attive nel settore militare mentre altre 715, inizialmente focalizzate su soluzioni civili, hanno pivotato verso la

difesa. Attualmente, solo il 5% delle startup Dual-Use ha implementato tecnologie anche per il settore difesa,

evidenziando un enorme potenziale ancora inespresso. Il report evidenzia inoltre che in paesi come Israele, i tassi di

conversione da civile a militare superano il 60%, una tendenza che potrebbe ripetersi in altre regioni.L'industria della

difesa è profondamente radicata nel nostro DNA, ha dichiarato Pierroberto Folgiero, ad e direttore generale di

Fincantieri. Fincantieri è un laboratorio di innovazione nell'industria pesante, uno dei pochi rimasti in Italia. Siamo

riusciti a mantenere una leadership mondiale grazie alla nostra capacità di integrare tecnologie complesse, che

spaziano dalle navi da crociera alle unità militari. La difesa è per noi non solo una tradizione, ma un'area di

innovazione continua: attraverso lo sviluppo di tecnologie Dual-Use, riusciamo a creare soluzioni che rispondono sia

alle sfide civili che militari. Questo ci permette di anticipare i bisogni di entrambi i settori e di far evolvere la nostra

offerta. In un contesto geopolitico incerto, la capacità di navigare tra questi due mondi diventa una risorsa strategica

per l'industria e per il Paese.

La Gazzetta Marittima

Trieste

https://www.lagazzettamarittima.it/2024/10/30/innovation-antenna-a-s-francisco/
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Aeroporto di Genova riduce le perdite e si prepara al prossimo aumento di capitale

Questa mattina l'assemblea dei soci di Aeroporto di Genova spa ha approvato

il bilancio 2023, che si chiude con una perdita di periodo pari a 1.880.178 euro

a cui si aggiungono le perdite pregresse pari a 1.289.717 euro per una perdita

complessiva di esercizio pari a 3.169.895 euro " Un risultato - si legge in una

nota della società - decisamente migliore rispetto al precedente progetto di

bilancio che prevedeva una perdita complessiva di esercizio di euro 4.838.145

e che i  soci  (Autorità d i  Sistema Portuale del Mar Ligure e Camera di

commercio di Genova) non avevano ritenuto di poter approvare in quanto

necessitava di ulteriori approfondimenti. Il consiglio di amministrazione guidato

dal prof. Musso con i l  supporto tecnico professionale di PwC e la

collaborazione del collegio sindacale e della società di revisione EY, ha

pertanto proceduto con gli approfondimenti richiesti che hanno portato al

nuovo progetto di bilancio 2023 approvato, con piena soddisfazione ed

apprezzamento per il lavoro svolto, da parte dei soci". "Un risultato reso

possibile - prosegue la nota - oltre che da una rivisitazione della voce relativa

agli ammortamenti, dal miglioramento dell'andamento economico-gestionale

del 2024 grazie anche agli effetti positivi che il contratto di espansione inizia a produrre sulla riduzione del costo del

personale. Questo, tra l'altro, ha consentito di aggiornare il Piano Industriale 2024-2029 e i saldi finali relativi alla

fiscalità differita, con un recupero sui conti 2023 di oltre 700.000 euro". "I risultati dell'azienda dimostrano che i

fondamentali economici di Aeroporto di Genova spa, al netto delle partite straordinarie, sono solidi e ci consentono di

affrontare con ottimismo le prossime sfide che ci aspettano, co prossime sfide che ci aspettano - commenta Enrico

Musso , presidente dell'Aeroporto di Genova -. Con il prossimo aumento di capitale che, grazie al risultato positivo

registrato dalla situazione economico patrimoniale al 31 luglio 2024, sarà di circa 2,9 milioni di euro. Si chiude, quindi,

una fase di incertezza e ci concentreremo sulla gestione del nostro aeroporto che vedrà già un utile operativo nel

prossimo esercizio 2024 e l'apertura a inizio 2025 dell'ampliamento dell'aerostazione passeggeri".

BizJournal Liguria

Genova, Voltri

https://liguria.bizjournal.it/2024/10/29/aeroporto-di-genova-riduce-le-perdite-e-si-prepara-al-prossimo-aumento-di-capitale/
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Inchiesta corruzione: oggi l'udienza sui patteggiamenti di Toti, Signorini e Spinelli

che indirettamente le ha causate. Questa mattina infatti si aprirà l'udienza sui

patteggiamenti concordati tra la procura di Genova e i tre principali accusati:

l'ex presidente della Regione Giovanni Toti, l'ex presidente di Autorità Portuale

Paolo Emilio Signorini e l'imprenditore Aldo Spinelli. Nessuno di loro, fanno

sapere a Genova Today i loro avvocati, si presenterà in tribunale, dove andrà

in scena probabilmente un rinvio dell'udienza a data da destinarsi. Terminate le

elezioni si torna a parlare dell' inchiesta Il patteggiamento di Toti Nei giorni

scorsi è trapelato che il giudice Matteo Buffoni ha rifiutato la proposta

avanzata da Toti, tramite il suo legale Stefano Savi, di svolgere le 1500 ore

previste di lavori socialmente utili, frutto della conversione alla pena di due anni

e un mese,  come addet to a l la  promozione del  parco naturale d i

Montemarcello-Magra-Vara, la cui presidente era stata nominata nel 2021 con

un decreto dello stesso Toti. Secondo il giudice, la proposta della difesa dell'ex

presidente della Regione, non sarebbe idonea perché "non permetterebbe un

programma completo e non sarebbe utile per lo stesso ente parco". Un'altra

proposta indicata da Toti è quella dell'Istituto tumori del San Martino. Di

recente, nell'ambito dell'inchiesta e dell'accordo tra accusa e difesa, la procura aveva sequestrato 175mila euro dal

conto del comitato Toti relativi alle vicende Esselunga, Spinelli e Amico. Patteggiamento anche per Signorini Anche

l'ex presidente dell'Autorità Portuale Paolo Emilio Signorini ha concordato con la procura di Genova un

patteggiamento nell'ambito della maxi inchiesta per corruzione. Signorini era l'unico indagato per cui era scattata la

misura cautelare dell'arresto in carcere. I suoi legali, Enrico e Mario Scopesi, e la procura si sono accordati per una

pena di tre anni e cinque mesi e una confisca da circa 100mila euro, oltre all'interdizione dai pubblici uffici. Come per

Toti, anche in questo caso l'accordo dovrà essere accolto dal giudice per l'udienza preliminare. Il patteggiamento di

Aldo Spinelli Anche Aldo Spinelli, difeso dagli avvocati Alessandro Vaccaro, Andrea Vernazza e Francesca Pastore

ha chiuso un accordo con la procura di Genova per il patteggiamento della pena. U Scio Aldo ha patteggiato una pena

di 3 anni e 4 mesi e la confisca di 400 mila euro di beni. Dopo la notizia del patteggiamento l'imprenditore ha rilasciato

alcune interviste dicendo che Toti chiedeva finanziamenti per le elezioni. "In ogni momento arrivava un'elezione. - ha

dichiarato Spinelli - C'erano campagne politiche sue, campagne politiche del sindaco di Genova, campagne politiche a

Savona, e il suo è un partitino... però all'ultima cena elettorale eravamo in seicento e io sono quello che gli ha dato

meno di tutti".

Genova Today

Genova, Voltri
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Tavolo permanente Liguria-Hong Kong

Nella foto: Un momento del convegno. GENOVA - Il convegno "Liguria Trade

and Investment Forum", organizzato da Spediporto in collaborazione con

Clickutility Team e il supporto di Shenzhen European Office ha sancito una

sempre maggior vicinanza tra Genova, la Liguria, l'Italia e la Greater Bay Area,

tanto che è stato proposta la costituzione di un tavolo permanente che lavori a

possibili business con Hong Kong. Il tema dei possibili business ha riempito la

Sala Arazzo di Fondazione Carige per un incontro dagli alti contenuti per lo

spessore dei relatori. Dopo il saluto del vicesindaco di Genova Pietro

Piciocchi, presente in Estremo Oriente mesi fa con la delegazione organizzata

da Spediporto, il console italiano Carmelo Ficarra e Mario Boselli, chairman di

Italy China Council Foundation, hanno sottolineato la centralità di Hong Kong

nello scenario economico internazionale mentre Paola Bellusci, direttrice

dell'Italian Chamber of Commerce ha ricordato l'importanza di quest'area per

l'export italiano. Ottimista per un futuro di rapporti stretti anche il presidente di

Liguria International Carlo Golda mentre Alessandro Zadro, ricercatore di Italy

China Council Foundation ha delineato lo "stato dell'arte" dell'economia cinese

dove si registra, in questo momento, un calo dell'export e una spinta a rilanciare i consumi interni mentre, sotto il

profilo occupazionale, in sofferenza sono soprattutto i più giovani. Ma cosa può offrire le Greater Bay Area? Yudan

Zang, dell'Ufficio Relazioni Internazionali del Distretto di Nansha, ha invitato le aziende italiane (e liguri) a investire

nella zona come già altre imprese del nostro paese hanno fatto negli ultimi 20 anni ed ha lanciato un appello al porto di

Genova definito "interessantissimo". E Chris Lo, direttore per l'Europa di HKTDC ha rafforzato il concetto, con i dati

sugli investimenti(4,5 trilioni di dollari, in buona parte stranieri), supportati da agevolazioni fiscali e sottolineando anche

l'attenzione verso l'innovazione (a Hong Kong ospitate 4200 start up). Al di là del quadro economico, interessante il

contributo di Wang Ban, rappresentante per l'Europa di Shenzhen, che ha ricordato come la città, nata nel 1979, abbia

"20 milioni di abitanti e un'età media di appena 32 anni". Come dire, uno sguardo verso il futuro. La tavola rotonda

conclusiva ha fornito ulteriori spunti a cominciare da Giampaolo Botta, direttore Generale Spediporto che ha

fortemente voluto il convegno e che ha sottolineato il significato dell'unità d'intenti: "Piccole e medie imprese - ha

detto Botta - si aggreghino, in modo da poter offrire i loro servizi ai mercati orientali. La ZLS in dirittura d'arrivo? Un

altro elemento davvero importante per i rapporti con i partner orientali". Su come approcciare questi mercati

Francesco Vitali di Deloitte e vice presidente della Camera di Commercio italiana di Hong Kong e Macao è stato

chiaro: "per investire qui bisogna presentarsi come sistema, essere preparati. Ci sono molti settori sui quali si può

operare, dall'hi-tech all'automotive, dalla moda all'alimentare

La Gazzetta Marittima

Genova, Voltri
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fino alla green economy; il tutto approfittando anche di importanti agevolazioni fiscali".

La Gazzetta Marittima

Genova, Voltri
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Consegnata a GNV la ro/pax Polaris

Nella foto: La cerimonia. GENOVA - La compagnia di traghetti GNV del

Gruppo MSC, ha celebrato la consegna di GNV Polaris, la prima di quattro

nuove unità Ro-Pax che entreranno a far parte della flotta entro il 2026. La

nave lascerà presto il cantiere in Cina per raggiungere l'Italia, dove verranno

eseguiti ulteriori allestimenti prima di entrare in servizio entro gennaio 2025.

Grazie alle sue caratteristiche tecniche, GNV Polaris potenzierà il network della

compagnia, garantendo una maggiore flessibilità operativa e una gestione più

efficiente dei picchi stagionali, con particolare attenzione alle tratte verso

Sicilia e Sardegna. Questo segna un passo importante nel processo di

rinnovamento della flotta, che prevede non solo l'ampliamento con nuove unità,

ma anche il restyling e l'ammodernamento delle navi attualmente in servizio,

oltre alla graduale dismissione delle unità meno performanti. Alla tradizionale

cerimonia marittima, nota come Delivery, hanno preso parte i principali

rappresentanti del cantiere navale Guangzhou Shipyard International (GSI) e

una delegazione di esponenti del Gruppo MSC e di GNV. "La consegna di

questa nave rappresenta per GNV un momento di estrema importanza: si

tratta del primo importante passo di un progetto di ammodernamento della flotta che ci vedrà portare nei prossimi

anni sul mercato - grazie alle nuove navi e al restyling di quelle esistenti - un'offerta e un servizio di altissima qualità

permettendoci di posizionarci come operatore d'eccellenza sul Mediterraneo" ha dichiarato il ceo di GNV, Matteo

Catani. "Non meno significativo ricordare che, grazie ai suoi alti standard in termini di efficienza energetica e la

possibilità di usufruire del cold ironing, questa nave rappresenta un fondamentale passo per la nostra Compagnia

anche in termini di riduzione dell'impatto ambientale delle nostre operazioni e farà da acceleratore del percorso di

sostenibilità che abbiamo avviato e in cui crediamo fermamente. Perché, in seno al Gruppo MSC, di cui siamo parte,

vogliamo concorrere ed essere parte attiva per l'abbattimento dell'impatto ambientale di tutta la industry." La prima

delle quattro nuove unità ro-pax costruita in Cina ha una stazza lorda di circa 46.000 tonnellate, una lunghezza di 218

metri, una larghezza di 29,60 metri e potrà raggiungere una velocità massima di 25 nodi. Dispome di 239 cabine con

una capacità di carico di 1.500 passeggeri e di 3100 metri lineari. Così come tutte quattro le unità di nuova

costruzione, anche GNV Polaris è dotata degli impianti necessari al cold ironing, ossia alla connessione tramite una

presa alla rete elettrica in banchina, che consente un importante abbattimento delle emissioni, nonché un

miglioramento della qualità dell'aria e acustico a livello locale. Tutte le nuove navi saranno dotate di sistemi di pulizia

dei gas di scarico (EGCS), e riduzione catalitica selettiva (SCR) per soddisfare i requisiti IMO Tier III. Sono inoltre

presenti a bordo ulteriori "energy-saving features" quali: tecnologie di riciclaggio del calore

La Gazzetta Marittima
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mediante turbo-alternatore; utilizzo di inverter per l'ottimizzazione del carico elettrico di pompe e ventilatori; utilizzo

di luci LED sull'intero impianto di illuminazione; ottimizzazione delle forme di carena, bulbo, eliche e timoni, ed

applicazione di pittura siliconica in carena al fine di minimizzare del consumo di combustibile necessario alla

propulsione.

La Gazzetta Marittima

Genova, Voltri
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Bucci presidente, il nodo diga. E il mondo portuale: "Completi le opere"

di Elisabetta Biancalani GENOVA - Niente stravolgimenti sul fronte portuale

genovese e ligure, con l'elezione di Marco Bucci a presidente della Regione

Liguria. Qualche settimana fa il console della Culmv Antonio Benvenuti ,

conoscitore di lungo corso del settore, dichiarava a Primocanale ( LEGGI QUI

): "Ho sempre visto una cosa in questo strano porto e cioè che poi alla fine si

mettono d'accordo le parti , nel senso uno prende il presidente, uno prende il

segretario generale, uno il presidente dell'Autorità portuale, perché è un terreno

dove agiscono grandi gruppi economici e grandi interessi quindi ho sempre

visto una uniformità , poi sì, ci sono le contrapposizioni politiche. Ma quando

parli di traffici portuali poi a volte c'è un interesse comune e i ruoli sono quelli di

presidente e segretario, sono quelli che firmano, magari mi sbaglio ma hai tanti

anni che sono qui ne ho viste di queste cose". Oggi ricordiamo che il

segretario generale è Paolo Piacenza, ex commissario , dimessosi dopo

l'inchiesta che ha stravolto la Liguria e che lo ha portato ad essere indagato

per presunto abuso d'ufficio. Il nuovo presidente del porto di Genova , come

detto qualche giorno fa dal vice ministro dei Trasporti Edoardo Rixi, arriverà a

gennaio-febbraio (LEGGI QUI) . Certo il fatto che il presidente della Regione sia dello stesso colore politico del

Governo , renderà la strada in discesa , cosa non scontata laddove fosse stato eletto Andrea Orlando. Ricordiamo i

termini della procedura di nomina , previsti dalla legge 84/94 modificata con decreto nel 2004: " il Presidente

dell'Autorità portuale è nominato, previa intesa con la Regione interessata, con decreto ministeriale , nell'ambito di una

terna di esperti di massima e comprovata qualificazione professionale nei settori dell'economia dei trasporti e

portuale, designati rispettivamente dalla Provincia, dai Comuni e dalle Camere di commercio competenti

territorialmente. La terna è comunicata al Ministro dei trasporti tre mesi prima della scadenza del mandato. Il Ministro,

con atto motivato, può chiedere di comunicare, entro trenta giorni dalla richiesta, una seconda terna di candidati,

nell'ambito della quale effettuare la nomina. Qualora non pervenga nei termini alcuna designazione, il Ministro nomina

il presidente, previa intesa con la Regione interessata, comunque tra personalità che Funzioni del Presidente

dell'Autorità portuale Requisiti per la nomina risultano esperte e di massima e comprovata qualificazione

professionale nei settori dell'economia dei trasporti e portuale. Una questione riguarda la diga di Genova , la

principale opera del porto, di cui Marco Bucci è attualmente commissario ma a ora, anzi fra una ventina di giorni,

passerà da palazzo Tursi a piazza De Ferrari, e questo nuovo ruolo è compatibile con la carica di commissario alla

diga (e al tunnel subportuale)? E se non lui, chi potrà ricoprire questo incarico?. Spiega a Primocanale Carlo De

Simone, sub commissario alla diga Non c'è alcuna incompatibilità

PrimoCanale.it

Genova, Voltri
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tra le due cariche , poi valuterà il Governo insieme a Bucci, anche in virtù del tempo che potrà dedicare alla carica

ma, ripeto, non c'è alcuna incompatibilità così come non c'era da sindaco". Pietro Piciocchi , a breve sindaco facente

funzione di Genova, a Primocanale: " Non c'è alcuna incompatibilità , lui è stato nominato commissario come Marco

Bucci, non come sindaco. Oltretutto la Cassazione ha recentemente sancito che non ci sono incompatibilità tra la

carica di commissario e quella di sindaco". "Bucci di porto sa, ha il suo progetto e sono sicuro che insisterà nel nostro

vero obiettivo cioè un nuovo piano regolatore portuale quanto prima approvato e celermente il nuovo presidente

dell'Autorità portuale" commenta il presidente dei Terminalisti genovesi Beppe Costa "Buon lavoro al nuovo

presidente della Regione e un invito a mettere tra i dossier prioritari quelli legati alle infrastrutture e al porto "

commenta Giampaolo Botta, direttore generale di Spediporto Edoardo Monzani, presidente di Stazioni Marittime :

"Complimenti, il mio auspicio è che, come sua abitudine, dia corso a tutte le opere previste nel porto , prima di tutto".

PrimoCanale.it

Genova, Voltri



 

mercoledì 30 ottobre 2024

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 37

[ § 2 5 0 2 0 6 1 1 § ]

Inchiesta corruzione, oggi giudice rinvierà patteggiamento per Toti

La decisione dopo la bocciatura dei lavori socialmente utili proposti dall'ex

governato nel parco spezzino di Montemarcello potrebbe essere presa fra

oltre un mese, stesso iter per i coimputati Spinelli e Signorini GENOVA -

L'accordo fra procura e avvocato di Toti per il patteggiamento della pena per il

reato di corruzione c'è , ma oggi, 30 ottobre, alle 9.30, il giudice Matteo

Buffoni non potrà ratificarlo perchè il tipo di lavori socialmente utili proposto

dall'ex governatore non è stato accettato in quanto ritenuto incompleto dal

punto di vista sanzionatorio e anche poco utile. La decisione potrebbe slittare

di oltre un mese perchè il giudice avrebbe deciso di non avvallare il tipo di

lavoro socialmente utile. Toti attraverso il suo legale Stefano Savi aveva

proposto di convertire la pena di 2 anni e un mese con 1500 ore di lavoro

socialmente utile come addetto alla promozione del Parco naturale

Montemarcello-Magra-Vara. Un ente presieduto da un presidente, Eleonora

Landini, indicata proprio da Toti in qualità di presidente della regione. Il giudice

ha detto no e ha chiesto di presentare altre possibili mansioni con cui Toti

sconti il suo debito con la giustizia, L'ex presidente della Regione era stato

arrestato lo scorso 7 di maggio per corruzione dalla guardia di finanza. Da qui le sue dimissioni e le nuove elezioni

che hanno portato all'elezione del sindaco di Genova Bucci. L'accordo tra difesa e procura sancito il 13 settembre

scorso, dopo una mediazione tra il legale di Toti, Stefano Savi, e i pm dell'inchiesta Monteverde e Manotti con la

possibilità di commutare da subito una pena detentiva (di 2 anni e 1 mese) in 1500 ore di lavori socialmente utili, con

in più la restituzione da parte del Comitato Toti delle somme direttamente contestate, 175 mila euro, che sarebbero

state versate dai corruttori Spinelli, l'imprenditore Amico e Moncada di Esselunga. Il giudice Buffoni ora dovrà

vagliare una serie di proposte avanzate dalla difesa per scontare i lavori socialmente utili, anche se nell'elenco di

strutture o enti che erano stati portati in valutazione l'ipotesi ente parco non sembrerebbe soddisfare le esigenze

previste. Fra le nuove ipotesi degli enti proposti per scontare le 1500 ore previste dal patteggiamento si è parlato

anche dell'Ist, l'Istituto tumori dell'ospedale San Martino di Genova. La nuova lista che verrà proposta nelle prossime

settimane dovrà essere valutata dal giudice, che dovrà dare il via libera al patteggiamento. La conseguenza

immediata di questo stop è che i tempi per la sentenza di patteggiamento che riguarda Toti ma anche dei coimputati,

l'imprenditore del porto Aldo Spinelli (difeso dagli avvocati Vernazza e Vaccaro) e l'ex presidente dell'autorità portuale

Paolo Emilio Signorini, assistito dagli avvocati Grazia Volo ed Enrico Scopesi, si allungano. Spinelli si era accordato

per una pena di 3 anni e 2 mesi, Signorini per una pena di 3 anni e 5 mesi, ma anche nel loro caso come per Toti ci

saranno contestazioni suppletive che faranno alzare la condanna di uno o due mesi. Toti prima
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della sentenza, dopo il via libera del giudice alla proposta, dovrà presentare un dettagliato programma su come

svolgerà i lavori di pubblica utilità all'Uepe, che si occupa dell'esecuzione delle condanne penale al di fuori delle misure

di detenzione. Signorini e Spinelli, che saranno condannati a una pena più alta, dopo che la sentenza sarà definitiva,

dovranno rivolgersi invece al tribunale di sorveglianza per chiedere l'affidamento in prova ai servizi sociali ed evitare i

domiciliari.
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Porto, Cub Trasporti: "Senza cambiamento radicale rappresentanza non sarà mai possibile
CCnl degno"

Ascolta questo articolo ora... Riceviamo da Cub Trasporti La Spezia

L'aspettativa dei lavoratori portuali a La Spezia era molto alta rispetto al

rinnovo del Contratto Nazionale dei porti , visto lo sforzo richiesto per i tre

giorni di sciopero a cui c'è stata una forte adesione di tutto il settore, ma

puntualmente, come succede ormai da diversi anni, dopo un'estate intera di

totale silenzio sulla concertazione, la speranza di ottenere veri miglioramenti

economici e di qualità della vita si è spenta con la proposta di "ipotesi di

Accordo", presentata dai sindacati che si sono seduti al tavolo con la

controparte e che improvvisamente hanno avuto una strana fretta di far

approvare a tutti i costi. Durante lo svolgimento delle assemblee è stata

palpabile la tensione e più che evidente il malcontento generale dei lavoratori,

che non hanno per niente apprezzato la proposta di rinnovo, che sono stati

protagonisti anche di interventi piuttosto duri e di conseguenza hanno chiesto

venisse fatto un Referendum. Su 1128 aventi diritto, 362 sono stati i voti

positivi, 210 quelli per il No e 15 le schede nulle, ma ciò che è stato senza

dubbio più significativo è il dato dell'astensionismo che ha raggiunto la quota di

541 lavoratori, un risultato che rispecchia in pieno anche il trend nelle elezioni politiche negli ultimi anni e che

testimonia un senso quasi di "rassegnazione" da parte di chi si dovrebbe recare alle urne, che finisce poi per

rinunciare, probabilmente per la poca credibilità riposta in chi dovrebbe rappresentare i lavoratori e i cittadini. Ciò che

ha contribuito anche notevolmente all'alto astensionismo in porto sono state anche le modalità che sono state scelte

per svolgere questo referendum, in cui non è stato volutamente previsto un comitato elettorale "indipendente",

costituito da figure super partes o comunque non iscritte ai tre sindacati firmatari del Contratto, così da ottenere seggi

elettorali "garantiti" e una maggiore trasparenza. La CUB Trasporti, unitamente al CLPT di Trieste, in questi giorni

aveva sviluppato una controproposta in cui erano state fatte delle "richieste minime" e per nulla utopistiche, con le

quali si sarebbe potuto raggiungere un aumento salariale semplicemente dignitoso. Sulla parte normativa poi ci è

sembrato doveroso puntualizzare quanto sia importante, anche per una questione legata alla sicurezza e alla salute, la

Citta della Spezia

La Spezia
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sembrato doveroso puntualizzare quanto sia importante, anche per una questione legata alla sicurezza e alla salute, la

rimodulazione del numero di turni notturni in base all'età del lavoratore, dei raddoppi di turno, dello straordinario

obbligatorio e soprattutto l'inserimento all'interno del CCNL di una proposta scritta, nero su bianco, verso la volontà di

aprire un tavolo di discussione e valutazione alla possibilità di un accompagnamento al prepensionamento, dovuto ai

carichi di un lavoro innegabilmente "Usurante e Gravoso", come quello svolto dai lavoratori portuali. Nell'ipotesi di

accordo appena passato invece non c'è il minimo accenno a questi aspetti, segno di una sottomissione totale di chi

siede ai tavoli e si limita mestamente ad accettare le proposte che fanno gola alle sole parti datoriali, questa dovrebbe

https://www.cittadellaspezia.com/2024/10/29/porto-cub-trasporti-senza-cambiamento-radicale-rappresentanza-non-sara-mai-possibile-ccnl-degno-569898/


 

martedì 29 ottobre 2024

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 40

[ § 2 5 0 2 0 6 1 5 § ]

essere una chiave di lettura per tutti i lavoratori per arrivare a decidere veramente in un cambiamento radicale della

rappresentanza, non sarà mai possibile continuare a pretendere un CCNL degno, finché non ci sarà un vero

interlocutore che porti al tavolo di trattativa le esigenze richieste e giustamente ambite dai lavoratori. Il risultato del

referendum oggi più che mai deve porre le basi per questo cambiamento, che va affrontato con coraggio, altrimenti

l'alternativa del futuro che i portuali avranno davanti sarà fatta solo di sterili lamentele e inutile malcontento fine a se

stesso. Cub Trasporti La Spezia Più informazioni.

Citta della Spezia

La Spezia



 

martedì 29 ottobre 2024

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 41

[ § 2 5 0 2 0 6 1 4 § ]

"Educando per mare", gli studenti del Capellini-Sauro incontrano la Guardia costiera

Il lavoro degli uomini e delle donne della Guardia costiera per la salvaguardia

del mare è stato al centro dell'incontro che si è tenuto oggi a bordo delle due

imbarcazioni, Moby Dick di Aps Per il Mare e la Goletta Oloferne della Nave di

Carta, che da due mesi sono diventate aule naviganti per gli studenti dell'ISS

Capellini-Sauro della Spezia impegnati nel progetto "Educando per mare" ,

organizzato da APS Per il Mare per promuovere la conoscenza dell'ambiente

marino e in particolare dei cetacei del Mediterraneo. A bordo delle due

imbarcazioni è salito il personale della Capitaneria di Porto - Guardia Costiera

della Spezia che ha spiegato le azioni che li vedono quotidianamente

impegnati per sicurezza della navigazione e tutela dell'ambiente marino. Gli

studenti prima dell'incontro con la Guardia Costiera avevano incontrato

l'equipaggio del Palinuro, la nave scuola della Marina Militare che ha concluso

l'annuale crociera addestrativa e si è fermata davanti alle Grazie per ricevere

l'omaggio delle scuole organizzato dal Cantiere della Memoria che ha

inaugurato oggi la mostra dedicata alla storia della nave. Più informazioni.

Citta della Spezia

La Spezia

https://www.cittadellaspezia.com/2024/10/29/educando-per-mare-gli-studenti-del-capellini-sauro-incontrano-la-guardia-costiera-569923/
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Tuta da meccanico e cappellino a bordo di un tir: Luca Argentero "avvistato" al porto di
Ravenna

L'attore torinese "pizzicato" su un set allestito a sorpresa nel terminal cittadino

per le riprese di una nuova serie Netflix sul mondo dei motori Ha passato la

tarda serata di lunedì a Ravenna Luca Argentero, a lavoro in questi mesi tra il

Mugello e l'autodromo di Imola per le riprese della nuova serie Netflix sul

mondo del motorsport, di cui è protagonista insieme, tra le altre, a Giulia

Michelini e Caterina Forza. Riprese che vedono chiamato in causa, a quanto

pare, anche il terminal del porto ravennate, dove, tra la sorpresa dei lavoratori

occupati nel loro turno di servizio, è stato allestito un set che ha visto il celebre

attore torinese impegnato in una scena a bordo di un tir. Anche per Ravenna,

come avvenuto a Imola e negli altri luoghi di ripresa finora coinvolti, la

produzione ha tenuto stretto riserbo sia sulla sessione di riprese che sul nome

del progetto in questione. A oggi si sa che la serie è diretta da Matteo Rovere,

lo stesso regista di "Veloce come il vento", film con Stefano Accorsi e Matilda

De Angelis, sempre ispirato al campionato italiano Gran turismo, girato in

buona parte a Imola. Si tratta di una serie che vedrà la luce nel 2025 e che è

sostenuta dalla Regione Emilia-Romagna attraverso Emilia-Romagna Film

Commission e sarà distribuita in diversi Paesi.

Ravenna Today

Ravenna

https://www.ravennatoday.it/social/luca-argentero-ravenna-riprese-serie-netflix.html
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3° Trofeo Raul Gardini: a Marina di Ravenna vince l'Italia Sailing Team

Il Circolo Velico Ravennate si impone nel Circuito Nazionale Team Race

Ascolta: Casalborsetti. Per il Camping Ardia un progetto di ampliamento da 50

mila metri quadrati, per realizzare 120 nuove piazzole L'Italia Sailing Team ,

ovvero la Nazionale italiana della classe Optimist , ha vinto la terza edizione

del Trofeo Raul Gardini , evento organizzato dal Circolo Velico Ravennate in

collaborazione con la Fondazione Raul Gardini, e supportata da Solimar e

Sport Valley Regione Emilia-Romagna. Le condizioni di vento particolarmente

leggero non hanno tolto pathos alla manifestazione, partecipata da sedici team

composti ciascuno da cinque atleti, quattro operativi e uno di riserva, e svoltasi

all'interno delle dighe del porto d i  Ravenna. Guidati dal coach Marcello

Meringolo, i neo campioni europei dell'Italia Sailing Team, destinati a

rappresentare il tricolore ai Mondiali di flotta e di team race in programma a

Mar De La Plata, in Argentina, hanno anticipato il Circolo Della Vela Bari e il

Circolo Velico Ravennate, finiti a pari punti. Gli azzurrini succedono così allo

stesso sodalizio romagnolo e alla Fraglia Vela Riva nell'albo d'oro della

manifestazione. Il Trofeo Raul Gardini era valido come ultimo appuntamento

del Circuito Nazionale Team Race organizzato dall'Associazione Italiana Classe Optimist e basato su quattro eventi.

A imporsi, conquistando il Trofeo Flavio Marendon, è stata la compagine del Circolo Velico Ravennate. "Non c'è

soddisfazione più grande del riuscire a coinvolgere i giovani e manifestazioni come il Trofeo Raul Gardini riescono

nell'intento nonostante si svolga ad autunno inoltrato. Un successo che condividiamo con la Fondazione Raul Gardini,

il cui supporto è sempre fondamentale, e con tutti i nostri partner e che ci da lo stimolo per fare ancor meglio il

prossimo anno" ha commentato Matteo Plazzi, presidente del Circolo Velico Ravennate La stagione agonistica del

sodalizio di via Molo Dalmazia si chiuderà il prossimo 27 novembre con una Regata Zonale riservata sempre ai

giovanissimi dell'Optimist mentre l'attesa e partecipata Cena Sociale, in programma presso il Mercato Coperto, è

prevista per la sera di sabato 16 novembre.

RavennaNotizie.it

Ravenna

https://www.ravennanotizie.it/sport/2024/10/29/3-trofeo-raul-gardini-a-marina-di-ravenna-vince-litalia-sailing-team/
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3° Trofeo Raul Gardini: a Marina di Ravenna vince l'Italia Sailing Team

L'Italia Sailing Team, ovvero la Nazionale italiana della classe Optimist, ha

vinto la terza edizione del Trofeo Raul Gardini, evento organizzato dal Circolo

Velico Ravennate in collaborazione con la Fondazione Raul Gardini, e

supportata da Solimar e Sport Valley Regione Emilia-Romagna. Le condizioni

di vento particolarmente leggero non hanno tolto pathos alla manifestazione,

partecipata da sedici team composti ciascuno da cinque atleti, quattro

operativi e uno di riserva, e svoltasi all'interno delle dighe del porto di Ravenna.

Guidati dal coach Marcello Meringolo, i neo campioni europei dell'Italia Sailing

Team, destinati a rappresentare il tricolore ai Mondiali di flotta e di team race in

programma a Mar De La Plata, in Argentina, hanno anticipato il Circolo Della

Vela Bari e il Circolo Velico Ravennate, finiti a pari punti. Gli azzurrini

succedono così allo stesso sodalizio romagnolo e alla Fraglia Vela Riva

nell'albo d'oro della manifestazione. Il Trofeo Raul Gardini era valido come

ultimo appuntamento del Circuito Nazionale Team Race organizzato

dall'Associazione Italiana Classe Optimist e basato su quattro eventi. A

imporsi, conquistando il Trofeo Flavio Marendon, è stata la compagine del

Circolo Velico Ravennate. "Non c'è soddisfazione più grande del riuscire a coinvolgere i giovani e manifestazioni

come il Trofeo Raul Gardini riescono nell'intento nonostante si svolga ad autunno inoltrato. Un successo che

condividiamo con la Fondazione Raul Gardini, il cui supporto è sempre fondamentale, e con tutti i nostri partner e che

ci da lo stimolo per fare ancor meglio il prossimo anno" ha commentato Matteo Plazzi, presidente del Circolo Velico

Ravennate. La stagione agonistica del sodalizio di via Molo Dalmazia si chiuderà il prossimo 27 novembre con una

Regata Zonale riservata sempre ai giovanissimi dell'Optimist mentre l'attesa e partecipata Cena Sociale, in

programma presso il Mercato Coperto, è prevista per la sera di sabato 16 novembre.

ravennawebtv.it

Ravenna

https://www.ravennawebtv.it/3-trofeo-raul-gardini-a-marina-di-ravenna-vince-litalia-sailing-team/
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RAVENNA: Luca Argentero al porto per registrare una nuova serie tv

Nella serata di lunedì, il porto di Ravenna ha accolto un ospite d'eccezione:

Luca Argentero, impegnato nelle riprese della nuova serie Netflix incentrata sul

mondo del motorsport. L'attore, noto per le sue interpretazioni in produzioni di

successo, è stato avvistato mentre girava una scena a bordo di un camion,

suscitando sorpresa e curiosità tra i lavoratori presenti in turno. La produzione,

che vede Argentero protagonista al fianco di Giulia Michelini e Caterina Forza,

ha allestito il set in una delle aree del terminal ravennate, mantenendo però il

massimo riserbo sia sul titolo della serie sia sui dettagli delle scene girate. Le

riprese della serie si stanno svolgendo in diverse location iconiche della Motor

Valley, tra cui il Mugello e l'autodromo di Imola. Ravenna, con il suo porto

industriale, si aggiunge ora ai luoghi chiave del progetto, che mira a ricreare

l'adrenalina e l'atmosfera del mondo delle corse automobilistiche. La serie,

attesa su Netflix nel 2025, beneficia del sostegno della Regione Emilia-

Romagna e della Emilia-Romagna Film Commission, un contributo

significativo per il cinema e l'industria dell'audiovisivo nella regione. Questo

progetto si aggiunge a una serie di produzioni recenti che scelgono l'Emilia-

Romagna per le sue location suggestive e il legame con il mondo dei motori.

Tele Romagna 24

Ravenna

https://teleromagna.it/it/attualita/2024/10/29/ravenna-luca-argentero-al-porto-per-registrare-una-nuova-serie-tv
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Marevivo sulla MSC Patrizia a Livorno

Nella foto: L'apertura dei lavori con Rosalba Giugni. LIVORNO - Quarant'anni

di attività, che ne hanno fatto una delle Onlus ambientaliste più conosciuta e

stimata: Marevivo ha scelto quattro porti, i più attivi con le sue delegazioni -

Napoli, Palermo, Livorno e Genova - per festeggiare a bordo della motonave

Patrizia della MSC Fondazione il 40° anniversario e incontrare i giovani: dagli

allievi dell'Accademia Navale, presenti con il comandante dell'istituto

contrammiraglio Lorenzano Di Renzo a quelli degli istituti superiori a indirizzo

tecnico, con il provveditore agli studi Cristina Grieco e alcuni loro insegnanti.

Nella foto: Il saluto della presidente ai gommoni della delegazione livornese.

Per l'AdSP è intervenuto il dirigente Claudio Capuano, per la Toremar l'ad e

direttore Matteo Savelli, per la Capitaneria di Porto il capitano di fregata

Alessio Loffredo, per il sindaco l'assessore all'ambiente Giovanna Cepparello.

Presenti numerosi altri esponenti del mondo istituzionale mentre sottobordo

alla Patrizia, ormeggiata al molo Capitaneria, hanno sfilato i gommoni dei soci

livornesi di Marevivo, bandiere con i delfini al vento. Emozionata ed

orgogliosa delle tante presenze, la presidente storica e fondatrice di Marevivo

Rosalba Giugni ha presentato il direttore generale della fondazione MSC Daniela Picco ed ha introdotto le relazioni,

guidando poi i numerosi intervenuti alla mostra "Marevivo Only One" a bordo della nave. Per la delegazione della

Toscana era presente Marina Gridelli, per quella di Livorno il delegato Valentino Chiesa. Tra i relatori, ha portato il

saluto del mondo nautico Pietro Angelini, direttore generale di Navigo, l'associazione che riunisce anche i porti

turistici. Ai tanti giovani intervenuti, Rosalba Giugni ha ricordato l'impegno della nostra Nazione per la salvaguardia del

Mediterraneo, e più in generale la campagna mondiale contro l'inquinamento marittimo. Sono stati poi presentati i

lavori relativi all'attività didattica sia in Accademia che negli istituti presenti, a cominciare dal nautico Cappellini.

L'incontro si è concluso con un rinfresco e con la consegna di bandiere e magliette azzurre con i due delfini simbolo

dell'associazione.

La Gazzetta Marittima

Livorno

https://www.lagazzettamarittima.it/2024/10/30/marevivo-sulla-msc-patrizia-a-livorno/
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Inaugurata la "vasca" Lusben

Nella foto (da sx): Ferdinando Pilli (Lusben General Manager), Luca Salvetti

(Sindaco di Livorno), il Comandante di S/Y Rosehearty David Hutchison,

Alessio Centelli (Lusben Site Manager Livorno). LIVORNO - Come era stato

preannunciato, presso il cantiere Lusben di Livorno si è tenuta la cerimonia di

taglio del nastro della nuova buca di ispezione per sailing yacht fino a 70 metri

di lunghezza. Hanno partecipato all'evento il sindaco di Livorno, Luca Salvetti,

e le autorità locali, affiancati da Ferdinando Pilli general manager di Lusben,

Alessio Centelli Livorno si te manager,  e Gianni  Paladino diret tore

Commerciale. Lusben, la divisione del Gruppo Azimut|Benetti che si occupa di

refit e repair, ha inaugurato questa nuova infrastruttura - che già presentammo

quando fu annunciata - come parte del piano di ampliamento di 12 milioni di

euro di due anni fa. La buca, lunga 12 metri, profonda 8,5 e larga 3,5, è la più

grande del Mediterraneo e conferma l'azienda come hub di riferimento nel

settore del refit e repair anche dei grandi yacht a vela. Attualmente, la buca di

ispezione ospita S/Y Rosehearty, yacht a vela di 56 metri firmato Perini Navi,

per interventi di refit. Lusben Forte di oltre 60 anni di esperienza e della sua

cultura radicata nella storia della nautica italiana, Lusben è uno dei principali centri di refit del Mediterraneo

settentrionale. Attraverso la sua rete dedicata di strutture all'avanguardia a Viareggio, Livorno e Varazze, il cantiere

realizza progetti di refit e assistenza su misura per i superyacht, motor e sailing yacht di tutto il mondo, garantendo un

livello di qualità senza pari, unite all'esperienza artigianale caratteristica della tradizione italiana. Flessibile per natura,

Lusben fornisce soluzioni ingegnose per realizzare la visione unica di ogni cliente. Un vero e proprio approccio

artigianale con un'attitudine al design d'avanguardia, grazie alla combinazione di conoscenze, competenze e continui

investimenti nella sua rete di cantieri e nell'offerta di servizi con qualità senza compromessi, organizzazione

meticolosa e autentica. NOTA- foto a parte).

La Gazzetta Marittima

Livorno

https://www.lagazzettamarittima.it/2024/10/30/inaugurata-la-vasca-lusben/
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"Blue agreement" ad Ancona

Vincenzo Garofalo ANCONA - L'Autorità di Sistema Portuale del Mare

Adriatico Centrale, la Capitaneria di Porto di Ancona e il Comune hanno

sottoscritto un accordo volontario "Ancona blue agreement", finalizzato a

ridurre l'impatto delle emissioni in atmosfera da parte delle navi che arrivano e

ormeggiano nel porto. L'intesa è stata firmata anche dalle compagnie di

navigazione e agenzie marittime che operano nel traffico passeggeri e Ro-Ro

del porto di Ancona. La sottoscrizione dell'accordo e la presentazione dei

contenuti ai giornalisti e al cluster marittimo hanno avuto luogo sabato scorso

nella Sala Marconi dell'Autorità di Sistema Portuale del Mare Adriatico

Centrale. Sono intervenuti Vincenzo Garofalo, presidente dell'Autorità di

Sistema Portuale del Mare Adriatico Centrale; l'ammiraglio Ispettore Vincenzo

Vitale, direttore marittimo delle Marche e comandante del porto di Ancona;

Daniele Silvetti, sindaco del Comune. Presenti infine, come già detto, i

rappresentanti delle compagnie di navigazione e gli agenti marittimi.

La Gazzetta Marittima

Ancona e porti dell'Adriatico centrale

https://www.lagazzettamarittima.it/2024/10/30/blue-agreement-ad-ancona/
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Fiabaday, il porto di Ancona apre le porte ai visitatori con disabilità

In occasione della 22ª edizione della Giornata Nazionale per l'Abbattimento

delle Barriere Architettoniche FIABADAY il porto di Ancona anche quest'anno

ha aperto le porte ad interessanti iniziative che hanno permesso ad alcuni

visitatori con disabilità di vivere una giornata al fianco dei militari della Guardia

Costiera di Ancona, evento impreziosito anche grazie alla preziosa

collaborazione della Croce Rossa Italiana, sede di Ancona, della società di

navigazione Adria FERRIES, della società SERS di Ancona gestore dei

rimorchiatori portuali locali e dell'Autorità d i  Sistema del Mare Adriatico

Centrale. Nella mattinata di martedì 29 ottobre, alle 9.30 circa presso il

piazzale della Direzione marittima di Ancona i visitatori sono stati accolti dal

messaggero F.I.A.B.A. Sig. Domenico Ronchi, e dal Comandante in II^ pro -

tempore della Capitaneria di porto di Ancona, in rappresentanza Direttore

Marittimo delle Marche - Ammiraglio Ispettore (CP) Vincenzo VITALE. Gli

ospiti, dopo il saluto del Comandante in II^ ed una foto di gruppo in ricordo

della giornata trascorsa, sono stati ospitati a bordo della Nave Passeggeri AF

MIA - della Società di navigazione ADRIA FERRIES - e, successivamente,

hanno effettuato un'ulteriore visita a bordo di un rimorchiatore portuale della Società SERS; partners che condividono

con enorme entusiasmo, da svariati, anni lo svolgimento dell'iniziativa con i militari della Direzione Marittima di

Ancona, impegnandosi al fine di rimuovere ogni ostacolo in ambito portuale al fine di rendere possibile l'evento in

parola. La giornata ha rispecchiato in pieno la finalità che l'iniziativa di FIABA Onlus (Fondo Italiano per l'Abbattimento

delle Barriere Architettoniche) persegue e che è quella di promuovere iniziative a favore di persone con disabilità, in

tutto il territorio nazionale con gite e visite allo scopo di sensibilizzare l'opinione pubblica sull'importanza

dell'abbattimento delle barriere architettoniche. Questo è un comunicato stampa pubblicato il 29-10-2024 alle 11:25 sul

giornale del 30 ottobre 2024 0 letture Commenti.

vivereancona.it

Ancona e porti dell'Adriatico centrale

https://www.vivereancona.it/2024/10/30/fiabaday-il-porto-di-ancona-apre-le-porte-ai-visitatori-con-disabilit/368776
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Ficoncella e porto turistico crocieristico a Fiumicino: si torna in consiglio

Daria Geggi CIVITAVECCHIA - Si torna in consiglio comunale, domani alle

15.30, con una seduta ricca di punti all'ordine del giorno. In particolare, per

quanto riguarda l'allegato A, i primi argomenti in discussione - così come

stabilito dalla conferenza dei capigruppo di ieri - saranno l'ordine del giorno

presentato dai capigruppo sul progetto di realizzazione del porto turistico-

crocieristico privato in località Isola Sacra a Fiumicino e la mozione urgente

presentata dal consigliere di Forza Italia Luca Grossi sulla riqualificazione e

messa in sicurezza di via della Polveriera. Dieci invece i punti all'ordine del

giorno per l'allegato B. Tra approvazione di verbali di consigli comunali

passati, modifica dell'assetto della commissioni consiliari permanenti ed il

riconoscimento di un debito fuori bilancio, si andrà a discutere la proposta di

intitolare la piscina comunale di via Maratona alla memoria di Antonio Parisi. E

ancora l'approvazione del nuovo regolamento comunale di contabilità in

attuazione dell'armonizzazione degli schemi e dei sistemi contabili e

l'approvazione del regolamento generale delle entrate comunali, oltre alla

ricognizione d aggiornamento anni 2009-2023 degli elenchi definitivi e relative

perimetrazioni costituenti il catasto degli incendi boschivi del comune di Civitavecchia. Soprattutto si discuterà di un

tema che i consiglieri di opposizione hanno già affrontato nei giorni scorsi, ossia la proposta della presa d'atto della

relazione illustrativa delle ragioni e della sussistenza dei requisiti previsti per l'affidamento in house alla società

Civitavecchia Servizi Pubblici del servizio di pulizia, guardiania e manutenzione ordinaria dell'area comunale

denominata "Bagni della Ficoncella".

CivOnline

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.civonline.it/amministrazione/ficoncella-e-porto-turistico-crocieristico-a-fiumicino-si-torna-in-consiglio-yb5sj42a
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Esercitazione complessa "Airsubsarex 2024" nelle acque di Civitavecchia

Soccorso ad aeromobile incidentato in mare coordinata dalla Direzione

marittima, alla quale hanno partecipato tutti gli Enti preposti al concorso della

gestione di un'emergenza di grandi dimensioni in seguito alla simulazione del

crash in mare di un aereo di linea Redazione Web CIVITAVECCHIA - Si è

svolta questa mattina al largo di Capo Linaro la "AIRSUBSAREX 2024",

un'articolata esercitazione di soccorso ad aeromobile incidentato in mare

coordinata dalla Direzione Marittima di Civitavecchia, alla quale hanno

partecipato tutti gli Enti preposti al concorso della gestione di un'emergenza di

grandi dimensioni in seguito alla simulazione del crash in mare di un aereo di

linea. Nella fattispecie, sono intervenuti la Prefettura di Roma, il Comando

Provinciale dei Vigili del fuoco, ARES 118, il Comitato regionale della Croce

Rossa Italiana, la Misericordia, la Protezione Civile del Comune di

Civitavecchia, Aeroporti di Roma, la locale Autorità d i  Sistema Portuale,

l'Aeronautica Militare, i Comandi locali della Guardia di Finanza e della Polizia

di Stato ed i Servizi tecnico nautici dell'ambito portuale di Civitavecchia. In

mare, la Direzione Marittima di Civitavecchia ha assunto il coordinamento delle

operazioni di soccorso e dei mezzi navali concorrenti, in porto sotto la direzione della Prefettura di Roma, è stato

allestito un "Posto Medico Avanzato" per l'assistenza sanitaria alle vittime dell'incidente, nonché un "Posto di

Comando Avanzato" per il coordinamento delle forze in campo nella fase acuta dell'emergenza nel piazzale del Forte

Michelangelo. Hanno contribuito alla buona riuscita dell'evento anche i mezzi nautici di ditte specializzate nelle attività

marittime - Rimorchiatori Laziali S.p.A., CO.SE.PO. S.r.l. ed il nucleo sommozzatori di S.Marinella, Cerveteri e

Ladispoli - che hanno rispettivamente simulato le porzioni del relitto dell'aereo incidentato ed i figuranti coinvolti nello

stesso. L'imponente evento esercitativo ha permesso di testare e perfezionare una macchina dei soccorsi articolata e

complessa, verificando i tempi di intervento, la prontezza e l'affidabilità dei canali di comunicazione in occasione di

un'emergenza reale. Nel complesso, hanno preso parte all'esercitazione: 10 unità navali della Guardia Costiera e delle

Forze di Polizia; 3 mezzi dei Servizi tecnico nautici e servizi portuali; 19 automezzi 102 operatori 1 Aeromobile P 180

della Guardia costiera. ©RIPRODUZIONE RISERVATA.

CivOnline

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.civonline.it/cronaca/esercitazione-complessa-airsubsarex-2024-nelle-acque-di-civitavecchia-oaabhuf3
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Ficoncella e porto turistico crocieristico a Fiumicino: si torna in consiglio

CIVITAVECCHIA - Si torna in consiglio comunale, domani alle 15.30, con una

seduta ricca di punti all'ordine del giorno. In particolare, per quanto riguarda

l'allegato A, i primi argomenti in discussione - così come stabilito dalla

conferenza dei capigruppo di ieri - saranno l'ordine del giorno presentato dai

capigruppo sul progetto di realizzazione del porto turistico-crocieristico privato

in località Isola Sacra a Fiumicino e la mozione urgente presentata dal

consigliere di Forza Italia Luca Grossi sulla riqualificazione e messa in

sicurezza di via della Polveriera. Dieci invece i punti all'ordine del giorno per

l'allegato B. Tra approvazione di verbali di consigli comunali passati, modifica

dell'assetto della commissioni consiliari permanenti ed il riconoscimento di un

debito fuori bilancio, si andrà a discutere la proposta di intitolare la piscina

comunale di via Maratona alla memoria di Antonio Parisi. E ancora

l'approvazione del nuovo regolamento comunale di contabilità in attuazione

dell'armonizzazione degli schemi e dei sistemi contabili e l'approvazione del

regolamento generale delle entrate comunali, oltre alla ricognizione d

aggiornamento anni 2009-2023 degli elenchi definitivi e relative perimetrazioni

costituenti il catasto degli incendi boschivi del comune di Civitavecchia. Soprattutto si discuterà di un tema che i

consiglieri di opposizione hanno già affrontato nei giorni scorsi, ossia la proposta della presa d'atto della relazione

illustrativa delle ragioni e della sussistenza dei requisiti previsti per l'affidamento in house alla società Civitavecchia

Servizi Pubblici del servizio di pulizia, guardiania e manutenzione ordinaria dell'area comunale denominata "Bagni

della Ficoncella". Commenti.

La Provincia di Civitavecchia

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.laprovinciacv.it/news/amministrazione/569284/ficoncella-e-porto-turistico-crocieristico-a-fiumicino-si-torna-in-consiglio.html
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Esercitazione complessa "Airsubsarex 2024" nelle acque di Civitavecchia

CIVITAVECCHIA - Si è svolta questa mattina al largo di Capo Linaro la

"AIRSUBSAREX 2024", un'articolata esercitazione di soccorso ad aeromobile

incidentato in mare coordinata dalla Direzione Marittima di Civitavecchia, alla

quale hanno partecipato tutti gli Enti preposti al concorso della gestione di

un'emergenza di grandi dimensioni in seguito alla simulazione del crash in

mare di un aereo di linea. Nella fattispecie, sono intervenuti la Prefettura di

Roma, il Comando Provinciale dei Vigili del fuoco, ARES 118, il Comitato

regionale della Croce Rossa Italiana, la Misericordia, la Protezione Civile del

Comune di Civitavecchia, Aeroporti di Roma, la locale Autorità di Sistema

Portuale, l'Aeronautica Militare, i Comandi locali della Guardia di Finanza e

della Polizia di Stato ed i Servizi tecnico nautici dell'ambito portuale d i

Civitavecchia. In mare, la Direzione Marittima di Civitavecchia ha assunto il

coordinamento delle operazioni di soccorso e dei mezzi navali concorrenti, in

porto sotto la direzione della Prefettura di Roma, è stato allestito un "Posto

Medico Avanzato" per l'assistenza sanitaria alle vittime dell'incidente, nonché

un "Posto di Comando Avanzato" per il coordinamento delle forze in campo

nella fase acuta dell'emergenza nel piazzale del Forte Michelangelo. Hanno contribuito alla buona riuscita dell'evento

anche i mezzi nautici di ditte specializzate nelle attività marittime - Rimorchiatori Laziali S.p.A., CO.SE.PO. S.r.l. ed il

nucleo sommozzatori di S.Marinella, Cerveteri e Ladispoli - che hanno rispettivamente simulato le porzioni del relitto

dell'aereo incidentato ed i figuranti coinvolti nello stesso. L'imponente evento esercitativo ha permesso di testare e

perfezionare una macchina dei soccorsi articolata e complessa, verificando i tempi di intervento, la prontezza e

l'affidabilità dei canali di comunicazione in occasione di un'emergenza reale. Nel complesso, hanno preso parte

all'esercitazione: 10 unità navali della Guardia Costiera e delle Forze di Polizia; 3 mezzi dei Servizi tecnico nautici e

servizi portuali; 19 automezzi 102 operatori 1 Aeromobile P 180 della Guardia costiera. ©RIPRODUZIONE

RISERVATA Commenti.

La Provincia di Civitavecchia

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.laprovinciacv.it/news/cronaca/569355/esercitazione-complessa-airsubsarex-2024-nelle-acque-di-civitavecchia.html


 

martedì 29 ottobre 2024

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 54

[ § 2 5 0 2 0 6 2 7 § ]

Navigare, salone nautico a Mergellina

Mancano meno di due settimane all'apertura della 38ª edizione del Navigare , il

Salone Nautico Internazionale di Napoli, in programma nel porto turistico di

Mergellina dal 9 al 17 novembre. L'appuntamento espositivo che, come di

consueto, vedrà la partecipazione di numerosi cantieri che esporranno yacht,

gozzi, gommoni e barche tra i 18 e 5 metri, sarà ad ingresso gratuito e offrirà

l'opportunità ai visitatori di poter provare le imbarcazioni presenti. " Ogni anno

registriamo un grande interesse del pubblico, ma non solo per le imbarcazioni

esposte, soprattutto per l'opportunità della prova in mare - afferma Gennaro

Amato, presidente di AFINA - , questa soluzione consente anche agli

espositori di avere più tempo per illustrare i valori e l'efficienza delle proprie

produzioni. Questa edizione, che ancora una volta è stata definita con l'utilizzo

del molo di sopraflutto e con la collaborazione di Luise Group, utilizzando la

banchina conosciuta come molo Luise, vedrà l'utilizzo di pontili galleggianti per

implementare i metri lineari espositivi, consentendo così l'adesione di molti

cantieri che ogni anno vedono nel Navigare un'opportunità per definire gli ordini

d'acquisto, e quindi di costruzione, per il prossimo anno ". La prerogativa delle

prove in mare, da sempre punto di forza del Salone organizzato dall'Associazione Filiera Italiana della Nautica

(AFINA), consente infatti, a coloro che sono interessati all'acquisto, di poter timonare l'imbarcazione dei sogni e

fugare ogni dubbio tecnico e funzionale dell'imbarcazione prescelta. Al Salone Nautico Internazionale di Napoli si

potrà, così, passare dal timone di uno yacht a quello di un gommone, provando l'ebbrezza di diventare armatore.

L'alto numero di visitatori, registrati nelle ultime edizioni, ha reso necessaria quest'anno la prenotazione delle prove. I

visitatori che non troveranno disponibilità durante i due weekend della manifestazione potranno fissare appuntamento

con i cantieri espositori dal lunedì al venerdì nella fascia oraria di apertura del Navigare : tra le 12 e le 16.30. Tra le

imbarcazioni in esposizione, presenti i maggiori marchi del panorama nazionale, come Pershing, Jenneau, Bavaria,

Prestige, Beneteau, Fiart Mare, Rio Yachts, Azimut, Aicon Yacht, ma anche i migliori brand del settore di produzione

di gozzi, come Cantieri Mimì e Esposito Mare. Anche per i battelli pneumatici al Navigare sarà presente il meglio della

produzione con i marchi: Italiamarine, Nautica Cesare, Sea Prop, Starmar, Oromarine, Domare, Mirimare, Zar,

Poseidon, alcuni dei partecipanti che esporranno le novità del prossimo anno. In acqua anche motoscafi, come quelli

di Marina Yachting, mentre in banchina le migliori offerte di charter e di accessori per la nautica. Tra i motori marini

ampia partecipazione dei concessionari: Mercury, Honda e Suzuki. In "Economia" In "Eventi".

Gazzetta di Napoli

Napoli

https://www.gazzettadinapoli.it/economia-2/navigare-salone-nautico-a-mergellina/
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Torna il Salerno Boat Show a Marina d'Arechi

Redazione Gazzetta di Salerno

Tutto pronto per l'ottava edizione del Salerno Boat Show, che si svolgerà a

Marina d'Arechi dall'1 al 5 novembre 2024, con apertura gratuita al pubblico

tutti i giorni dalle 10.00 alle 18.00. Venerdì 1 novembre alle ore 11.00 è prevista

la cerimonia di inaugurazione alla presenza del presidente della Regione

Campania Vincenzo De Luca e del presidente nazionale di Confindustria

Nautica Saverio Cecchi . Saranno 140 gli  espositori,  150 i marchi

rappresentati e 230 le imbarcazioni in esposizione, consolidando il costante

trend di crescita della manifestazione. Anche in questa edizione si presenta

molto articolata l'offerta nei vari segmenti della navigazione: 104 imbarcazioni

a motore 78 gommoni 9 gozzi 39 imbarcazioni a vela di cui 11 catamarani Due

le barche regine: un Azimut di 24 metri ed un Ferretti di 33 metri. L'evento,

inserito nella rete dei saloni nautici italiani patrocinati da Confindustria Nautica,

si preannuncia come una vera e propria festa del mare, grazie alla presenza di

convegni di approfondimento, musica live tutti i pomeriggi, numerosi punti food

ed eventi speciali. Tra questi spicca il 1° Trofeo velico Salerno Boat Show di

domenica 3 novembre, tappa di apertura del 43° Campionato invernale di vela

d'altura del Golfo di Salerno. Due i principali appuntamenti convegnistici in programma. Lunedì 4 novembre alle ore

11.00 il seminario 'IL MARE E LO SVILUPPO SOSTENIBILE: CONIUGARE LA BLUE ECONOMY CON LA

PROTEZIONE E LA TUTELA DELL'AMBIENTE' a cura di FAI Campania. A chiudere l'evento martedì 5 novembre

alle 11.00 il convegno 'BLUE FORUM: IL VALORE DELL'ECONOMIA DEL MARE DELLA CAMPANIA' che metterà

in luce i dati regionali del XII Rapporto nazionale sull'economia del mare a cura di OsserMare e Assonautica Italiana.

'Il Salerno Boat Show' - ha sottolineato il presidente di Marina d'Arechi Agostino Gallozzi - 'si conferma un

appuntamento importante per gli appassionati della nautica, che trovano nello scenario di Marina d'Arechi il contesto

ideale per provare la propria imbarcazione. Lo stesso scenario premiato anche da una crescita di oltre il 10% in ogni

segmento, compresa la cantieristica. Particolarmente interessante l'incremento degli approdi di imbarcazioni in

transito e cioè di turisti diportisti che scelgono Marina d'Arechi e Salerno quale tappa della propria crociera estiva. Ad

oggi nel 2024 abbiamo registrato il record di 950 approdi - di cui circa il 50% di Mega Yachts - rispetto agli 850 del

2023 e i 770 del 2022, con una crescita nel biennio di circa il 22%'. L' immagine dell'8° Salerno Boat Show è ispirata

nuovamente dalle peculiarità culturali, storiche e artistiche del territorio salernitano. Protagoniste di questa edizione

sono le torri costiere che punteggiano gran parte delle coste dell'Italia meridionale, un tempo fondamentali per la

difesa, l'avvistamento e la comunicazione tra il XVI e il XVII secolo per contrastare le frequenti incursioni saracene e

corsare. Queste torri sono ancora oggi importanti punti di riferimento per chi va per mare e sono perfettamente

integrate nei territori che le ospitano,

Gazzetta di Salerno

Salerno

https://www.gazzettadisalerno.it/torna-il-salerno-boat-show-a-marina-darechi/
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dando in alcuni casi il nome a molti luoghi. Lungo le coste salernitane se ne contano almeno cinquantasette.

Nell'immagine dell'ottava edizione del Salerno Boat Show, una torre costiera si riflette in quella di un porto turistico,

simboleggiando un ponte tra le epoche che arriva fino ai giorni nostri, a testimonianza della centralità del mare e della

navigazione nella nostra cultura e quotidianità.

Gazzetta di Salerno

Salerno
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Consenso Organismo partenariato a politica Autorità Gioia Tauro

Si è riunito stamani l'Organismo di partenariato della risorsa mare dell'Autorità

di sistema portuale dei Mari Tirreno meridionale e Ionio, previsto dall'articolo

11 della legge 84/94, e composto da 13 membri con funzioni di confronto

partenariale tra le autorità pubbliche e il mondo delle imprese che operano in

porto. L'obiettivo, è scritto in una nota, è quello di avviare una strategica

cooperazione su specifiche tematiche, legate allo sviluppo delle infrastrutture

portuali interne alla circoscrizione dell'Ente. Tra gli argomenti posti all'ordine del

giorno, è stato illustrato il Bilancio di previsione 2025, organizzato per far

fronte agli investimenti che l'Ente, guidato dal presidente Andrea Agostinelli, ha

indicato a sostegno della crescita dei porti interni alla propria circoscrizione. "A

tale proposito - prosegue la nota - nel corso dell'incontro, sono stati descritti gli

interventi infrastrutturali, previsti nel Programma operativo triennale e nel

Programma triennale delle opere pubbliche, attraverso i quali sono state

delineate opere specifiche a sostegno della maggiore infrastrutturazione dei

cinque porti, ognuno dei quali con specifica destinazione. La conclusione della

seduta ha visto la manifestazione dell'unanime consenso, con la relativa

approvazione del verbale, espresso dai membri dell'organismo in merito alla complessiva programmazione

economica e infrastrutturale che sarà presentata e votata, per la relativa adozione, ai membri del Comitato di

gestione nella prossima riunione del 31 ottobre". In base a quanto disposto dalla normativa vigente sono membri

dell'organismo di partenariato della risorsa mare, oltre il presidente dell'Adsp, che lo presiede, l'Autorità marittima, un

rappresentante degli armatori, uno degli industriali, uno degli operatori portuali, un rappresentante degli spedizionieri,

degli operatori logistici intermodali, degli operatori ferroviari, degli agenti e dei raccomandatari marittimi, degli

autotrasportatori, da tre rappresentanti dei lavoratori delle imprese, da un rappresentante del turismo e del commercio

operanti in porto.

(Sito) Ansa

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia

https://www.ansa.it/sito/notizie/economia/blu_economy/2024/10/29/consenso-organismo-partenariato-a-politica-autorita-gioia-tauro_ffbad6d5-6ab3-47d0-91c3-d515b94916f9.html
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Porto di Gioia Tauro, arrivate altre due gru di banchina

Completato il piano di approvvigionamento composto da 13 nuove gru

stabilito in occasione dell'acquisizione del terminal da parte di Til GIOIA

TAURO Sono arrivate a Gioia Tauro sulla nave Zhen Hua 29 le ultime due gru

che concludono il piano di approvvigionamento composto da 13 nuove gru di

banchina destinate al Medcenter Container Terminal (Mct). Il piano era stato

stabilito in occasione dell'acquisizione del terminal container MedCenter

Container Terminal da parte di Terminal Investment Limited (Til), società

controllata da Msc di Gianluigi Aponte. Le prime gru hanno fatto ingresso a

Gioia Tauro nel novembre 2019, seguite da altre a febbraio scorso e così da

ulteriori quattro ad inizio ottobre, fino ad oggi con il completamento del relativo

parco macchine che, complessivamente, si compone di 25 gru di banchina,

oltre a 3 gru mobili (Mhc). Le nuove gru di banchina, come quelle arrivate in

porto lo scorso 9 ottobre, saranno in grado di servire le grandi navi oceaniche

anche da 25 mila teus ed avranno un peso di 1.800 tonnellate, una distanza

delle carrelliere (spread binari) di 30 metri, un'altezza di sollevamento sotto

spreader di 54 metri, una corsa totale di sollevamento di 75 metri ed un'altezza

complessiva di 95 metri e ben 141 metri con il braccio alzato, con capacità di sollevamento sotto spreader di 65

tonnellate. La volontà di Mct di continuare a far crescere lo scalo gioiese è data dalla conferma del piano di sviluppo

aziendale, che ha visto il terminalista mettere in atto importanti investimenti in termini di rinnovo degli impianti portuali

e di assunzione di nuovo personale, oltre che di spiccata crescita dei volumi, spiega in una nota l'ente portuale. Tra le

altre iniziative assunte al fine di perseguire i propri obiettivi - continua la nota dell'ente - c'è anche la recente

sottoscrizione dell'Accordo con l'Autorità di Sistema portuale dei mari Tirreno meridionale e Ionio e il Consorzio

Regionale per lo Sviluppo delle Attività Produttive (Corap) per avere, così, la disponibilità di ulteriori aree in

concessione, alcune ubicate in continuità e/o prossimità del terminal Mct. Non da meno, prosegue la nota, sono gli

ottimi risultati raggiunti in termini di volumi movimentati che a fine mese sono destinati a toccare i 3 milioni di teus.

Soddisfazione è stata manifestata dal presidente dell'Autorità di Sistema portuale dei mari Tirreno meridionale e

Ionio, Andrea Agostinelli, che, nell'esprimere il suo apprezzamento per l'impegno del Terminalista nel rispettare gli

accordi presi, ha evidenziato l'importanza del rinnovo dell'equipment, fondamentale per lo sviluppo dell'operatività

portuale in termini di crescita sostenibile e aumento dei volumi dello scalo portuale.

Corriere Della Calabria

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia

https://www.corrieredellacalabria.it/2024/10/29/porto-di-gioia-tauro-arrivate-altre-due-gru-di-banchina/
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Ai porti sardi fondi per oltre mezzo mld per i prossimi 5 anni

Oltre mezzo miliardo di euro di finanziamenti per opere nei prossimi cinque

anni: il 70% riguarda interventi in corso d'opera e programmati nel triennio

(Sito) Ansa

Olbia Golfo Aranci
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anni: il 70% riguarda interventi in corso d'opera e programmati nel triennio

2024-2026. È quanto illustrato nel bilancio di previsione 2025 e nell'ultimo

aggiornamento del programma triennale delle opere approvati oggi dal

comitato di gestione dell'Autorità di sistema portuale del mare di Sardegna. Il

bilancio per il prossimo anno prevede circa 89 milioni di euro di entrate (8

milioni in più di quelli previsti per il 2024) e 174 milioni di uscite (105 milioni in

conto capitale per opere già programmate). Serviranno anche per nuove

opere: una darsena per imbarcazioni di servizio a Porto Foxi, un edificio

nell'area imbarchi e la demolizione dei fabbricati del piazzale delle Rocce

Rosse nel porto di Arbatax e l ripristino della diga foranea con contestuale

inserimento di un dispositivo di cattura dell'energia da moto ondoso a Porto

Torres. Mentre a Portovesme verrà dato corso al dragaggio degli specchi

acquei della banchina traghetti. Il comitato di gestione ha inoltre deliberato il

rilascio per 15 anni alla società Cliscan, della concessione demaniale marittima

sul fabbricato e relative aree di pertinenza un tempo adibiti a quarantena nel

porto di Olbia-Isola Bianca. Una struttura di circa 200 metri quadri, più ampi spazi esterni degli anni 40 sarà destinata

a punto ristoro. "Quest'ultimo atto di programmazione finanziaria della mia gestione consegna alla prossima

governance un'Autorità di sistema portuale vivace - sottolinea il presidente Massimo Deiana -, con decine di grandi

cantieri aperti, nuove sfide di carattere ambientale programmate e avviate, buona parte dei fondi Pnrr e Pnc già spesa

e in fase di rendicontazione ma, soprattutto, una struttura altamente competente che saprà dare la giusta spinta per

innalzare ulteriormente il livello qualitativo della performance dei porti della Sardegna".

https://www.ansa.it/sardegna/notizie/2024/10/29/ai-porti-sardi-fondi-per-oltre-mezzo-mld-per-i-prossimi-5-anni_f88a3fce-db8b-44c7-b65a-a64ec2ec1bf4.html
https://www.ansa.it/sardegna/notizie/2024/10/29/ai-porti-sardi-fondi-per-oltre-mezzo-mld-per-i-prossimi-5-anni_f88a3fce-db8b-44c7-b65a-a64ec2ec1bf4.html
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AdSP del Mare di Sardegna: ok a Comitato di Gestione il Bilancio di previsione 2025

Nonostante l'attuale difficile congiuntura mondiale, che per il trasporto

marittimo ha generato la revisione di rotte e strategie commerciali, con pesanti

ricadute sui sistemi portuali, il bilancio di previsione dell'AdSP del Mare di

Sardegna prevede, per il 2025, circa 89 milioni di euro di entrate (8 mln in più

di quelli previsti per il 2024) e 174 milioni di uscite (105 mln in conto capitale

per opere già programmate). Somme, queste ultime, che verranno in parte (per

il 2025 sono stati stanziati 10 milioni di euro) destinate a copertura dell'avvio di

nuove opere quali, ad esempio, la realizzazione di una darsena per

imbarcazioni di servizio a Porto Foxi; dell'edificio polifunzionale nell'area

imbarchi e la demolizione dei fabbricati del piazzale delle Rocce Rosse nel

porto di Arbatax; del 2° lotto della Darsena servizi ed il ripristino della diga

foranea con contestuale inserimento di un dispositivo di cattura dell'energia da

moto ondoso (c.d. "Millepiedi") a Porto Torres; mentre, a Portovesme, verrà

dato corso al dragaggio degli specchi acquei della banchina traghetti. Sempre

nel corso della seduta odierna, tra i diversi punti all'ordine del giorno, il

Comitato di Gestione ha deliberato il rilascio, per 15 anni alla società Cliscan,

della concessione demaniale marittima sul fabbricato e relative aree di pertinenza un tempo adibiti a quarantena nel

porto di Olbia - Isola Bianca. Una struttura di circa 200 metri quadri, più ampi spazi esterni, risalente agli anni 40, che

era destinata, appunto, ad ospitare il bestiame in arrivo e in partenza con le navi mercantili in attesa delle necessarie

autorizzazioni sanitarie e che, una volta riqualificata, sarà adibita a punto ristoro, completando l'opera di rilancio di un

tratto di area portuale attualmente in fase di trasformazione. "Il bilancio di previsione ed il Programma triennale delle

opere approvati questa mattina dal Comitato di Gestione sono la rappresentazione economica e programmatica di un

mandato, vicino al termine, che ha creato stabilità, tenuto i conti in regola e generato investimenti per oltre mezzo

miliardo di euro nel prossimo quinquennio - spiega Massimo Deiana, Presidente dell'AdSP del Mare di Sardegna - E'

del tutto evidente che quest'ultimo atto di programmazione finanziaria della mia gestione consegna alla prossima

governance un'Autorità di Sistema Portuale vivace, con decine di grandi cantieri aperti, nuove sfide di carattere

ambientale programmate e avviate, buona parte dei fondi Pnrr e Pnc già spesa ed in fase di rendicontazione, ma,

soprattutto, una struttura altamente competente che saprà dare la giusta spinta per innalzare ulteriormente il livello

qualitativo della performance del Sistema portuale della Sardegna". [/dc].

FerPress

Olbia Golfo Aranci

https://www.ferpress.it/adsp-del-mare-di-sardegna-ok-a-comitato-di-gestione-il-bilancio-di-previsione-2025/
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AdSP del Mare di Sardegna: Approvato in Comitato di Gestione il Bilancio di previsione
2025

Oltre mezzo miliardo di euro di finanziamenti per opere nei prossimi 5 anni, il

settanta per cento dei quali a copertura degli interventi in corso d'opera e

programmati nel triennio 2024 - 2026. È quanto illustrato nel Bilancio di

previsione 2025 e nell'ultimo aggiornamento del Programma triennale delle

opere approvati, questa mattina, dal Comitato di Gestione dell'AdSP del Mare

di Sardegna. Documenti per una programmazione ponte tra la chiusura del

secondo mandato del Presidente Massimo Deiana e l'avvio di una nuova

governance che, una volta insediata, potrà contare su disponibilità finanziarie

solide, importanti opere strategiche in atto e programmate, ma, soprattutto,

sugli ottimi risultati di performance degli scali nello scenario nazionale.

Nonostante l'attuale difficile congiuntura mondiale, che per il trasporto

marittimo ha generato la revisione di rotte e strategie commerciali, con pesanti

ricadute sui sistemi portuali, il bilancio di previsione dell'AdSP del Mare di

Sardegna prevede, per il 2025, circa 89 milioni di euro di entrate (8 mln in più

di quelli previsti per il 2024) e 174 milioni di uscite (105 mln in conto capitale

per opere già programmate). Somme, queste ultime, che verranno in parte (per

il 2025 sono stati stanziati 10 milioni di euro) destinate a copertura dell'avvio di nuove opere quali, ad esempio, la

realizzazione di una darsena per imbarcazioni di servizio a Porto Foxi; dell'edificio polifunzionale nell'area imbarchi e

la demolizione dei fabbricati del piazzale delle Rocce Rosse nel porto di Arbatax; del 2° lotto della Darsena servizi ed

il ripristino della diga foranea con contestuale inserimento di un dispositivo di cattura dell'energia da moto ondoso

(c.d. "Millepiedi") a Porto Torres; mentre, a Portovesme, verrà dato corso al dragaggio degli specchi acquei della

banchina traghetti. Sempre nel corso della seduta odierna, tra i diversi punti all'ordine del giorno, il Comitato di

Gestione ha deliberato il rilascio, per 15 anni alla società Cliscan, della concessione demaniale marittima sul

fabbricato e relative aree di pertinenza un tempo adibiti a quarantena nel porto di Olbia - Isola Bianca. Una struttura di

circa 200 metri quadri, più ampi spazi esterni, risalente agli anni 40, che era destinata, appunto, ad ospitare il

bestiame in arrivo e in partenza con le navi mercantili in attesa delle necessarie autorizzazioni sanitarie e che, una

volta riqualificata, sarà adibita a punto ristoro, completando l'opera di rilancio di un tratto di area portuale attualmente

in fase di trasformazione. "Il bilancio di previsione ed il Programma triennale delle opere approvati questa mattina dal

Comitato di Gestione sono la rappresentazione economica e programmatica di un mandato, vicino al termine, che ha

creato stabilità, tenuto i conti in regola e generato investimenti per oltre mezzo miliardo di euro nel prossimo

quinquennio - spiega Massimo Deiana, Presidente dell'AdSP del Mare di Sardegna - E' del tutto evidente che

quest'ultimo atto di programmazione finanziaria della mia gestione
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consegna alla prossima governance un'Autorità di Sistema Portuale vivace, con decine di grandi cantieri aperti,

nuove sfide di carattere ambientale programmate e avviate, buona parte dei fondi Pnrr e Pnc già spesa ed in fase di

rendicontazione, ma, soprattutto, una struttura altamente competente che saprà dare la giusta spinta per innalzare

ulteriormente il livello qualitativo della performance del Sistema portuale della Sardegna".

Il Nautilus
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Basile presenta il "conto" alla Stretto di Messina

Redazione | martedì 29 Ottobre 2024 - 08:28 Progetti che rientrano nell'ambito

delle opere complementari: il sindaco Federico Basile ha presentato la "lista

della spesa" alla Stretto di Messina. Non c'è più atteggiamento di chiusura da

parte del primo cittadino nei confronti della mega infrastruttura. Il Sindaco

Federico Basile ha preso parte alla seduta odierna della Commissione

consiliare Ponte, riunitasi a palazzo Zanca, presieduta dal consigliere

comunale Pippo Trischitta. All'ordine del giorno dei lavori la presentazione

dell'elenco dettagliato di interventi infrastrutturali, in termini numerici 24, ritenuti

prioritari per la città di Messina e da includere tra le opere complementari in

vista della realizzazione del Ponte sullo Stretto. "La nostra città deve essere

protagonista in ogni fase del progetto - ha affermato il Sindaco Basile - per

garantirne un corretto inserimento nel territorio e un impatto positivo su

economia, ambiente e qualità della vita. L'amministrazione si sta preparando in

anticipo, con l'obiettivo di assicurarsi, in caso di parere favorevole del Cipess,

che Messina sia pronta a negoziare e adattare il progetto alle esigenze della

città, in un contesto urbanistico e infrastrutturale evoluto rispetto a dieci anni

fa". Nell'elenco presentato in Commissione figurano opere di natura strategica per la città e per il territorio messinese,

molte delle quali rispondono a bisogni che prescindono dal Ponte ma che acquisiscono ulteriore rilevanza nel quadro

di tale infrastruttura. "Si tratta di interventi che devono essere realizzati indipendentemente dal collegamento tra le due

sponde - ha proseguito Basile - e per i quali chiediamo di utilizzare parte dei fondi FSC, pari a 1,3 miliardi, destinati

dalla Regione all'opera." "In definitiva, serve una valutazione ambientale strategica per la città di Messina. La

realizzazione del ponte comporterà per Messina un impatto significativo che dovrà essere compensato da ricadute

occupazionali certe; per questo motivo la città deve avere un ruolo attivo nella definizione delle politiche occupazionali

che deriveranno sia dalla costruzione sia dalla gestione del ponte. Lo sviluppo diretto e indiretto: il ponte cambierà la

logistica e i trasporti marittimi, su strada e ferroviari nel territorio messinese, ed è essenziale che Messina proponga

le proprie esigenze per compensare gli squilibri che questo mutamento genererà, sia in termini occupazionali sia

logistici. Per quanto riguarda il cantiere, è necessario garantire la massima chiarezza sullo sviluppo delle attività per

evitare di paralizzare una mobilità già critica. Per queste ragioni sarà fondamentale assicurare un funzionamento

ordinario della città, inclusi scuole, uffici e ospedali", ha concluso Basile. A conclusione dell'incontro, il primo cittadino

ha reso noto che su questi stessi temi domani, martedì 29 ottobre, si confronterà con l'amministratore delegato di

Stretto di Messina S.p.A., Pietro Ciucci, in visita a Palazzo Zanca, per discutere

Messina Oggi
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i dettagli operativi delle opere proposte e assicurarsi che il progetto del Ponte venga sviluppato tenendo conto delle

richieste e dei bisogni della città. 0 commenti Lascia un commento.
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Porto di Messina, esercitazione delle Protezione civile

Esercitazione di protezione civile nel Porto di Messina, nei pressi della

stazione di Messina Marittima. L'obiettivo è stato quello di verificare e

consolidare le procedure e i flussi comunicativi in emergenza tra i vari Enti

coinvolti. All'esercitazione, organizzata da Rete Ferroviaria Italiana (Gruppo

FS), con il coordinamento della Capitaneria di Porto di Messina - Autorità

Marittima dello Stretto, hanno partecipato le società del Gruppo FS (FS

Security, Mercitalia Rail, Bluferries, Blu Jet), il Servizio di Emergenza Sanitaria

118, il Dipartimento della Protezione Civile Siciliana, Vigili del Fuoco, Autorità

di Sistema Portuale dello Stretto, Piloti, Rimorchiatori, Prefettura Messina,

Questura Messina, Comando Polizia Stradale, Comando Polizia Municipale di

Messina, Compartimento di Polizia Ferroviaria. La simulazione ha riguardato

la gestione di un principio di incendio del pavimento di un carro merci,

contenente legname, in composizione ad un treno merci completo (formato da

8 carri di cui uno contenente merci pericolose) durante le operazioni di imbarco

sulla Nave Traghetto "Iginia", ormeggiata in corrispondenza del ponte mobile

dell'invasatura n°4 del porto di Messina. Accortosi dell'accaduto, il capo

squadra manovra comanda all'agente della condotta, tramite radiotelefono e comando di segnalamento, la manovra

di arresto del convoglio ferroviario e segnala l'emergenza al comando di bordo della nave. A causa delle inalazioni dei

fumi generati dalla combustione del principio di incendio, il manovratore accusa un malore che richiede l'immediato

intervento dei soccorsi esterni. Vengono immediatamente attivate le procedure di emergenza e trattandosi di

emergenza in ambito portuale che vede coinvolte anche unità navali tra cui una nave di Bluferries ormeggiata nelle

immediate vicinanze del principio di incendio, la Capitaneria di Porto assume la gestione e comando delle operazioni

di soccorso. Al contempo vengono attivati anche i protocolli ferroviari interni e viene intercettato il transito di una

persona a ridotta mobilità (PRM) previsto lungo il percorso dedicato, adiacente all'invasatura n° 4, nonché

predisposte le squadre di emergenza a terra e a bordo nave data anche la presenza di un carro contenente merci

pericolose. Le operazioni di soccorso hanno visto il dispiego, oltre che dei mezzi della Guardia Costiera, anche di

mezzi navali di altri comandi/enti/amministrazioni dello Stato e di tutti gli operatori del sistema portuale di Messina.
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Water front, la Messina che non c'è è già disegnata e sembra Copacabana

La nuova visione della città dello Stretto sarà proiettata in Cina il mese

prossimo, nello stand di Confimprese Italia, alla fiera di Shangai La Messina

che non c'è è già disegnata: con il litorale di Maregrosso - lasciato per decenni

nel degrado più assoluto - trasformato in una Copacabana dello Stretto.

L'immaginazione può galoppare sui disegni d'architettura, a patto che il

manufatto stabile porti via la stazione centrale dal centro storico, facendo

sparire la barriera fisica di quei binari che attualmente costituiscono un'orrida

cesura tra centro urbano e spiaggia. Il risultato consentirebbe di sfornare

progetti di accecante bellezza, in grado di trasfomare panorami disadorni in

paesaggi inebrianti. Questa visione lucente di Messina sarà proiettata in Cina

ad inizio novembre, nello stand di Confimprese Italia, all'interno della fiera di

Shangai. Così il Comune peloritano vuole incentivare il turismo e attrarre

investimenti. Non è il libro dei sogni: con la nuova via Don Blasco e l'avvio dei

lavori di riqualificazione dell'ex Macello, nella zona Sud il futuro è già iniziato,

così come è stato già aggiudicato il concorso di idee che cambierà il volto

dell'affaccio a mare della litoranea Nord. Tra costa jonica e tirrenica, Messina

è la città siciliana che può vantare la maggiore estensione territoriale sul mare: perchè dunque rifulgere in un solo

waterfront, quando ne puoi avere due?

Rai News

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni
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Ponte sullo Stretto, Pietro Ciucci a StrettoWeb: "si parte a inizio 2025, quest'opera
significa sviluppo e libertà"

Ponte sullo Stretto, intervista a Pietro Ciucci: in 28 minuti il punto della

situazione a 360° sull'iter realizzativo della grande opera che unirà Calabria e

Sicilia Il 2025 sarà l'anno del di Messina: non ha dubbi Pietro Ciucci , che è

tornato in riva allo Stretto per incontrare gli enti locali, le istituzioni, autorità,

imprenditori e società civile. Ha accettato il nostro invito per una nuova

intervista ai microfoni di StrettoWeb e ha parlato, come sempre, con il cuore in

mano e con enorme disponibilità: 28 minuti senza filtri sullo stato dell'arte

dell'iter per la realizzazione della grande opera e le ultime importanti novità. "

La Società Stretto di Messina non è una controparte di questo territorio:

vorremmo essere coinvolti in questa comunità dando il nostro contributo e

cercando di fare il Ponte nel modo migliore possibile " dice l'amministratore

delegato della società concessionaria dello Stato per il Ponte sullo Stretto. " Il

nostro unico obiettivo è fare l'opera più bella, nel tempo più breve possibile e

contenendo i costi: siamo dalla stessa parte della popolazione locale, e con

queste sinergie realizzeremo un Ponte bellissimo, funzionante, nei tempi

minimi consentiti da un progetto di straordinaria complessità in cui la capacità

di pianificazione - la cosa più difficile per noi italiani - è fondamentale " dice Pietro Ciucci ai microfoni di StrettoWeb.

Le opere compensative del Comune di Messina e il contributo per risolvere l'emergenza idrica L'intervista video,

integrale, è in coda all'articolo. Si parte con : " da mesi dialoghiamo con il Comune di Messina per avere queste

indicazioni che sottoporremo al Ministero e al CIPES. Sono tutte opere che vanno oltre quelle già indicate dallo

stesso Comune nel 2011, prima che il progetto venisse bloccato: sono passati 13 anni e comprendiamo che siano

rinnovate le esigenze del territorio, perchè adesso si tratta di opere che affrontano le immediate necessità di Messina

e del suo territorio " In quest'ottica si inserisce il tema dell'approvvigionamento idrico: " la siccità è stata drammatica

quest'estate in Sicilia, e noi abbiamo preso l'impegno che la costruzione del Ponte non inciderà sul fabbisogno idrico

di Messina, della Sicilia, di Villa San Giovanni e di Reggio Calabria, anzi daremo un contributo positivo, qualcosa di

più che metteremo a disposizione dei cittadini oltre a soddisfare le esigenze del cantiere ". Sarà il territorio a

scegliere - tramite gli enti locali - se preferisce il dissalatore o nuovi pozzi, ma la Società Stretto di Messina conferma

l'impegno preso e fornirà più acqua al territorio proprio grazie al Ponte che quindi contribuirà anche a risolvere i

problemi idrici di Messina. Ponte sullo Stretto: a che punto siamo con l'iter di approvazione del progetto definitivo

Ciucci fa il punto della situazione sull'iter amministrativo: " Noi abbiamo rispettato le nostre scadenze, la Società

Stretto di Messina è una startup che è ripartita a giugno 2023, abbiamo fatto un percorso molto impegnativo in poco

tempo, abbiamo rispettato
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la scadenza di metà settembre rispondendo ai rilievi del Ministero dell'Ambiente. Adesso il passaggio successivo è

il completamento della valutazioni di impatto ambientale e il termine previsto dalla legge scade il 12 novembre. Ci

aspettiamo che il Ministero rispetti questa data come ha fatto fin qui, rispettando sempre i tempi previsti dalla

procedura. Superato questo step il Ministero delle Infrastrutture e dei Trasporti potrà chiudere la conferenza dei

servizi arrivando al punto di non ritorno del progetto che è l'approvazione da parte del CIPES, prevista per legge entro

il 31 dicembre 2024. E' una scadenza impegnativa, sfidante, ma possibile se ognuno rispetterà il proprio ruolo e le

proprie scadenze ". L'ad della Stretto di Messina chiarisce quanto sia stato fatto con l'insediamento del governo

Meloni due anni fa, dopo che per 11 anni era stato bloccato tutto: " Un progetto come quello del Ponte sullo Stretto è

di lungo periodo e richiede una programmazione articolata. In questi due anni di cose concrete ne sono state fatte

tante, dall'aggiornamento del progetto definitivo alla riorganizzazione della Società Stretto di Messina che non c'era

più da dieci anni, sono stati stanziati i fondi, il progetto parte con l'intera copertura, cioè il principale rischio di

rallentamento dell'esecuzione o la temutissima incompiuta per la mancanza di risorse, questo rischio per il Ponte non

si concretizza dando la sicurezza di realizzazione. Ci potremo occupare soltanto di risolvere i problemi tecnici, senza

problemi finanziari ". L'apertura dei cantieri ad inizio 2025: tra pochi mesi. Come funzionerà il progetto esecutivo Nel

corso dell'intervista, Ciucci chiarisce che " Dopo il CIPES, quindi il prossimo anno, nel 2025, avremo le prime attività

sul territorio, cominciando dall'attività per l'archeologia, la bonifica bellica, l'apertura dei primi cantieri, l'imbocco delle

prime gallerie, e quindi a salire le opere più importante. Se non sarà gennaio sarà febbraio o sarà marzo, ma sarà il

2025 senz'altro ". L'ad della Società Stretto di Messina rivendica anche con particolare orgoglio il finanziamento di 25

milioni come contributo a fondo perduto per coprire il 50% del costo del progetto esecutivo per la parte ferroviaria, e

ribadisce la banalità sul progetto esecutivo che verrà ovviamente realizzato soltanto a lavori in corso, com'è normale

che sia per ogni tipo di opera, come dice il nome stesso, "esecutivo". Una scontata banalità che però viene

strumentalizzata dai No Ponte per creare confusione: " il progetto esecutivo - chiarisce Ciucci - per legge non si può

fare finché il CIPES non approva il progetto definitivo. Quindi è normalissimo che si faccia dopo l'ok del CIPES. Nel

caso del Ponte, inoltre, la progettazione esecutiva sarà per fasi realizzative, perchè il progetto del Ponte non è unico,

unitario o monolitico. Soltanto la metà del finanziamento, pari a circa 6,5 miliardi, sono dell'opera in sé, il Ponte, le

torri e l'impalcato. Il resto sono tutti i collegamenti stradali e ferroviari tra le due sponde, la metropolitana dello Stretto

e le opere compensative, quindi non faremo una progettazione esecutiva unica perchè ritarderemmo i tempi. Sono

opere con maturazioni tecniche differenti, quindi procederemo per fasi costruttive così come si fa nei grandi progetti

internazionali, in modo ancora più flessibile ". Le fake news dei No Ponte "sono sexy ma le contrastiamo" Pietro

Ciucci è molto disponibile anche nelle risposte alle bufale e fake news diffuse ad arte dai No Ponte: " è un'attenzione

dovuta ", premette, riconoscendo
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il ruolo pubblico di una società al servizio del territorio. " Cerchiamo a farlo nei confronti di ogni notizia spesso

infondata che leggiamo. Le fake news hanno una loro capacità di attrazione, sono un po' sexy, ma noi rispondiamo

sempre con dati di fatto, con evidenze scientifiche, con il coinvolgimento degli esperti. Sulla vicenda del franco

navigabile ci siamo già confrontati con tutti i principali attori in merito, le grandi compagnie di navigazione, l'Autorità

Portuale dello Stretto di Messina che anche pubblicamente ha già chiarito che non ci sarà mai alcun problema al

transito di alcuna nave con il Ponte ". Con grande capacità divulgativa, Ciucci illustra nel corso dell'intervista cos'è il

franco navigabile e come funziona la navigazione delle navi tra il Canale di Suez, " ma sono cose che abbiamo

chiarito più e più volte, in ogni caso noi non ci stanchiamo a ripeterle e continueremo a farlo ogni volta che sarà

necessario ". Il Ponte sullo Stretto "significa libertà" In conclusione Pietro Ciucci , stimolato sull'importanza del Ponte

per l'Area dello Stretto di Messina, sintetizza i benefici della grande opera: " il Ponte vuol dire libertà, libertà di

muoversi 24 ore al giorno 365 giorni l'anno da una costa all'altra, e quando si parla di libertà non si possono neanche

immaginare tutte le conseguenze che vengono sia per le piccole cose, il lavoro, lo svago, le esigenze quotidiane,

significa anche favorire l'arrivo a Reggio Calabria e in Sicilia dell'alta velocità ferroviaria che diventa sostenibile grazie

all'apertura di un mercato, i 5 milioni di abitanti della Sicilia, davvero eccezionale, e potrei continuare in questi esempi

di come l'impatto del Ponte sul tipo di vita di queste Regioni, e non solo di Sicilia e Calabria, sarà straordinario.

Pensiamo all'alta velocità da Napoli in su: chi vorrebbe tornare indietro oggi e tornare ai vecchi collegamenti? o il

Mose a Venezia? E' stato offeso, vilipeso, criticato fino all'incredibile e poi ha salvato in un anno 40 volte Venezia

dall'acqua alta. In Italia ci accorgiamo degli effetti che una grande infrastruttura può determinare soltanto dopo; nel

durante viene osteggiata, contestata, i tempi aumentano, i costi aumentano, poi si arriva a completarlo e ci si

accorge, però, se lo avessimo fatto prima. Non ho visto i critici del Mose ammettere di essersi sbagliati, e quando è

così che non si paga per gli errori, in qualsiasi settore, è troppo facile essere critici e dire il contrario ". L'intervista

completa.
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Messina, Mauro Fileccia: "nuovo waterfront e Ponte sullo Stretto daranno alla città un
futuro straordinario"

Con questo progetto si riqualificherà tutta l'area che dal centro della città di

Messina porta verso la zona Sud della città Previous Next L'area costiera della

zona centro-sud di Messina cambierà aspetto grazie al PIAU (Programma

Innovativo in Ambito Urbano) Programma "Porti e Stazioni ". Il progetto

riqualificherà e cambierà radicalmente il centro di Messina . Con questo

progetto si è ridefinito il perimetro di azione del PIAU che riqualifica tutta l'area

di affaccio al mare che dal centro della città di Messina porta verso la zona

Sud della città. Con il nuovo waterfront ci saranno nuovi spazi per il turismo,

per lo sport, l'arte, le attività produttive e ci saranno nuove aree verdi, un

cambiamento quindi totale della zona. " Il progetto del nuovo water front centro

sud, afferma Mauro Fileccia coFondatore di Ponte e Libertà, si inserisce nel

quadro di interventi che con la costruzione del Ponte consegnerà alla comunità

locale e all'intero Paese una città di grande respiro e ricettività internazionale.

La rimozione dei binari, delle banchine e degli armamenti ferroviari permetterà

una forte cucitura urbanistica del mare con il centro della città al pari, continua

Fileccia, di quanto accadrà nel litorale centro Nord, dalla Falcata al Faro, con il

nuovo waterfront conseguente alla rimozione degli approdi dei traghetti, del ripascimento delle spiagge e la creazione

di una nuova stazione crocieristica; insomma un affaccio a mare con vista Ponte che darà allo Stretto una fruibilità

senza pari".

Stretto Web
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Stretto di Messina. Emergenza a bordo? Traghetti Rfi sicuri

Esercitazione di protezione civile al porto, simulato l'incendio a un carro merci

in imbarco sul traghetto Iginia Messina - Esito positivo per l'esercitazione di

protezione civile effettuata al porto ed alla stazione marittima di Messina dove

Rfi ha testato i servizi di sicurezza in caso di emergenza, sia a bordo che nelle

fasi di carico e scarico delle navi. L'obiettivo è stato quello di verificare e

consolidare le procedure e i flussi comunicativi in emergenza tra i vari enti

coinvolti. Incendio a bordo In sostanza è stato simulato il principio di incendio

di un carro merci transitante sul ponte mobile durante la fase di carico del treno

sulla Nave Traghetto Iginia. Nelle vicinanze l'unità navale di Bluferries sta

eseguendo anch'essa operazioni commercial i  in ambito portuale.

All'esercitazione, organizzata da Rete Ferroviaria Italiana (Gruppo FS), con il

coordinamento della Capitaneria di porto - Autorità Marittima dello Stretto,

hanno partecipato le società del Gruppo FS (FS Security, Mercitalia Rail,

Bluferries, Blu Jet), il servizio di emergenza sanitaria 118, il Dipartimento della

Protezione Civile Siciliana, Vigili del Fuoco, Autorità di Sistema Portuale dello

Stretto, Piloti, Rimorchiatori, Prefettura Messina, Questura Messina, Comando

Polizia Stradale, Comando Polizia Municipale di Messina, Compartimento di Polizia Ferroviaria. Emergenza a bordo

La simulazione ha riguardato la gestione di un principio di incendio del pavimento di un carro merci, contenente

legname, in composizione ad un treno merci completo (formato da 8 carri di cui uno contenente merci pericolose)

durante le operazioni di imbarco sulla Nave Traghetto "Iginia", ormeggiata in corrispondenza del ponte mobile

dell'invasatura n°4 del porto di Messina. Accortosi dell'accaduto, il capo squadra manovra comanda all'agente della

condotta, tramite radiotelefono e comando di segnalamento, la manovra di arresto del convoglio ferroviario e segnala

l'emergenza al comando di bordo della nave. A causa delle inalazioni dei fumi generati dalla combustione del principio

di incendio, il manovratore accusa un malore che richiede l'immediato intervento dei soccorsi esterni. Stretto di

Messina Vengono immediatamente attivate le procedure di emergenza e trattandosi di emergenza in ambito portuale

che vede coinvolte anche unità navali tra cui una nave di Bluferries ormeggiata nelle immediate vicinanze del principio

di incendio, la Capitaneria di Porto assume la gestione e comando delle operazioni di soccorso. Traghetti Rfi sicuri Al

contempo vengono attivati anche i protocolli ferroviari interni e viene intercettato il transito di una persona a ridotta

mobilità (PRM) previsto lungo il percorso dedicato, adiacente all'invasatura n° 4, nonché predisposte le squadre di

emergenza a terra e a bordo nave data anche la presenza di un carro contenente merci pericolose. Le operazioni di

soccorso hanno visto il dispiego, oltre che dei mezzi della Guardia Costiera, anche di mezzi navali di altri

comandi/enti/amministrazioni dello Stato e di tutti gli operatori

TempoStretto
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del sistema portuale di Messina. L'esercitazione rientra tra quelle previste dal Piano Annuale del Gruppo FS Italiane

per monitorare l'efficacia del flusso comunicativo e del sistema di coordinamento tra gli Enti coinvolti, nonché la

familiarizzazione con l'infrastruttura ferroviaria in particolare riguardo alle modalità e tempistiche di accesso terrestri,

aerei e marittimi al territorio, dei tempi per la ricognizione e per l'intervento ai fini del soccorso, per migliorare gli

standard di sicurezza e la tutela delle persone, delle cose e dell'ambiente. Particolare attenzione è stata riservata alla

verifica dell'efficacia e della rapidità dell'attivazione delle procedure per la gestione delle emergenze. Le attività non

hanno provocato alcuna ripercussione sulle attività ferroviarie nello Stretto di Messina.

TempoStretto
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GIORNATA DI SENSIBILIZZAZIONE SULLA TUTELA AMBIENTALE RISERVA DELLE
SALINE LITORALE RONCIGLIO.

Nell'ambito delle iniziative previste per la "Giornata Mondiale dell'Educazione

Ambientale" si è svolto lo scorso venerdì 25 ottobre lungo il litorale Ronciglio

nella "R.N.O. Saline di Trapani e  Paceco" una delle tappe del progetto

nazionale di educazione ambientale "Curiamo l'ambiente un passo alla volta"

promosso da Federparchi, associazione che rappresenta tutti gli enti gestori

delle aree protette italiane. La campagna nazionale che ha visto in prima linea

l'azienda Acqua e Sapone impegnata sul tema della sostenibilità, si è svolta

con 4 appuntamenti in quattro aree protette italiane distribuite da nord a sud,

con la quarta giornata di "clean-up" conclusiva in Sicilia, presso la Riserva delle

saline di Trapani. All'iniziativa, un'occasione per educare alla sostenibilità

partendo proprio dalle conoscenze delle peculiarità naturalistiche e dalle

problematiche ambientali del proprio territorio, hanno preso parte volontari con

famiglie e bambini e ha visto il coinvolgimento dell'Istituto Rosina Salvo di

Trapani con la classe 5º A del Liceo Artistico e 3º M del Liceo Economico

Sociale. Ad accogliere i partecipanti con la direttrice della Riserva erano

presenti Francesco Carlucci direttore di Federparchi che ha sottolineato come

la partecipazione dei giovani studenti rientri in un percorso di cittadinanza attiva che vede i giovani ambasciatori e

garanti dell'ambiente ed i militari della Capitaneria di Porto di Trapani con il comandante Guglielmo Cassone che ha

sottolineato come il cambiamento passi anche per iniziative come queste in quanto la coscienza ambientale di

domani delle nuove generazioni va formata nelle scuole di oggi. Ai volontari coinvolti, dopo un briefing conoscitivo e

la consegna dell'attrezzatura per la pulizia, l'Ente Gestore della Riserva nel riportare l'esperienza della tutela della rara

popolazione di Calendula maritima presente sul litorale Ronciglio, ha fatto vedere concretamente ai tanti giovani

presenti gli effetti della tutela, soffermandosi sul ruolo e sulla funzione delle aree protette come preziosi serbatoi di

biodiversità in grado di contribuire anche a ricostituire gli equilibri ambientali delle aree esterne e a rafforzare altri siti

questo grazie alla tutela della popolazione di Calendula all'interno della riserva. La direttrice Silvana Piacentino ha

sottolineato l'importanza di rispettare l'ambiente prendendosene cura anche attraverso una corretta gestione dei rifiuti,

se tanto si è fatto in questi anni per la tutela della biodiversità tuttavia le saline rappresentano un ambiente

estremamente delicato e fragile, interconnesso con le aree esterne che risente di molteplici pressioni negative che

gravano sia attorno che all'interno del sito, tra questi l'abbandono dei rifiuti. La riserva confina con attività produttive,

comprende al suo interno strade, parte dei litorali dei tre comuni di: Trapani, Paceco e Misiliscemi e vi scorrono prima

di sfociare in mare tre corsi d'acqua, ciò comporta anche che i rifiuti smaltiti in modo improprio sia da chi li

TrapaniOk
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abbandona volutamente all'interno della riserva che all'esterno, anche in aree distanti dal sito protetto, trasportati dal

vento o a contatto con le acque finiscano spesso per danneggiare questo ambiente naturale diventando una minaccia

per la biodiversità. Basti pensare alla plastica svolazzante che soffoca la natura, una minaccia silenziosa sia per la

fauna selvatica che per le piante che non scompare mai anche quando si frammenta in pezzi sempre più WWF - Italia

ETS Ente Gestore della Riserva Naturale Orientata "SALINE di TRAPANI e PACECO" 2 piccoli che "spariscono" alla

vista ma rimangono e contaminano tutto quello che ci circonda con effetti duraturi sull'ambiente ma anche sulla nostra

stessa salute. Occorre, quindi, agire per contrastare il problema dei rifiuti che danneggiano l'ambiente con maggiore

efficacia, sia educando le giovani generazioni oggi per il futuro, all'uso della plastica sensibilizzandoli ad utilizzarla in

modo corretto, eliminandola dove non serve, riutilizzandola e riciclandola il più possibile ma al contempo intervenendo

nell'immediato sul fronte della prevenzione, del contrasto e della repressione di tale fenomeno costantemente

presente e diffuso sul territorio. Se da un lato infatti, durante una passeggiata in Riserva è possibile apprezzare la

bellezza del luogo con la raccolta del sale ed i cumuli di sale, l'avifauna e le tante specie vegetali tra cui la Calendula,

tuttavia non sfugge allo sguardo attento la presenza dei rifiuti: spiaggiati lungo la costa, presenti lungo le strade e la

ciclabile, rifiuti e soprattutto plastica che sovente finiscono anche per interessare i canali e le vasche delle saline. E'

necessaria pertanto, nell'immediato la costante e proficua sinergia con le amministrazioni comunali per la raccolta e lo

smaltimento dei rifiuti trovando le migliori soluzioni compatibili con la presenza di importanti sistemi ambientali ma è

fondamentale che collettivamente ci si impegni attivamente con comportamenti e stili di vita all'insegna del rispetto

dell'ambiente, contribuendo alle iniziative di educazione ambientale anche piccoli gesti infatti, sommati possono fare

una grande differenza nel preservare la bellezza naturale, la salute dell'ambiente e anche quella dei cittadini. . Annulla

Annulla Annulla Annulla Annulla Annulla Potrebbe Interessarti Anche Annulla Annulla Annulla.
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AD Ports Group è uno dei principali motori della diversificazione economica e del PIL non
petrolifero ad Abu Dhabi e negli Emirati Arabi Uniti: nuovo studio

Le attività di AD Ports Group negli Emirati Arabi Uniti in vari settori, tra cui

industria, commercio e logistica, hanno contribuito per il 22,9% all'economia

non petrolifera di Abu Dhabi, con un totale di 132,7 miliardi di AED nel 2022 a

prezzi correnti, secondo Oxford Economics. Il contributo totale del Gruppo

all'economia non petrolifera degli Emirati Arabi Uniti è stato stimato in 150,6

miliardi di AED a prezzi correnti, pari all'11,6% nel 2022 AD Ports Group

(ADX: ADPORTS), il principale facilitatore del commercio, della logistica e

dell'industria globali nel Golfo Arabico e nel Mar Rosso, ha presentato una

nuova relazione sull'impatto economico che ha sottolineato il ruolo crescente

del Gruppo come motore della diversificazione economica ad Abu Dhabi e

negli Emirati Arabi Uniti. Questo comunicato stampa include contenuti

multimediali. V i s u a l i z z a r e  l ' i n t e r o  c o m u n i c a t o  q u i :

https://www.businesswire.com/news/home/20241027426579/it/ I risultati dello

studio condotto da Oxford Economics, basato su dati del 2022, hanno

illustrato in modo nuovo e dettagliato i crescenti contributi economici e sociali

del Gruppo come artefice aziendale leader e agevolatore di un'economia non

petrolifera ad Abu Dhabi e negli Emirati Arabi Uniti. Ad Abu Dhabi, le diverse attività di AD Ports Group in molteplici

settori, tra cui industria, commercio, logistica e altro, sono state fondamentali per generare il 22,9% del PIL non

petrolifero dell'Emirato nel 2022 a prezzi correnti, con un contributo totale di 132,7 miliardi di AED di valore aggiunto.

Su scala nazionale, AD Ports Group ha contribuito a generare l'11,6% del PIL non petrolifero degli Emirati Arabi Uniti,

ovvero 150,6 miliardi di AED a prezzi correnti nello stesso anno. Secondo Oxford Economics, AD Ports Group ha

svolto un ruolo significativo nel guidare la crescita dell'economia non basata sul petrolio a seguito della pandemia

COVID-19, con una partecipazione al PIL non petrolifero dell'Emirato di Abu Dhabi che è salita nel 2022 dal 21% del

2020, data dell'ultima pubblicazione dei dati. Porta strategica per Abu Dhabi, motore economico degli Emirati Arabi

Uniti e annoverabile tra le economie in più rapida crescita in Medio Oriente e Nord Africa (MENA), AD Ports Group

gestisce un ecosistema internazionale in crescita di porti, città economiche e zone franche, servizi marittimi e

marittimi, logistici e digitali. Attivo in oltre 50 paesi in Medio Oriente, Africa settentrionale, nel subcontinente indiano, in

Asia centrale e sud-orientale e in Europa, il Gruppo è un catalizzatore per la crescita economica non petrolifera

attraverso le sue attività di sviluppo industriale, trasporto e logistica. Le stime di Oxford Economics si sono basate su

misurazioni delle operazioni del Gruppo, delle spese in conto capitale, del turismo associato alle operazioni e

dell'attività nelle sue zone industriali. Nel corso del 2022, il contributo del Gruppo al PIL non petrolifero degli Emirati

Arabi Uniti e di Abu Dhabi è stato determinato dal suo Cluster EC&FZ (Economic Cities and Free Zones, Cluster Città

Economiche
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e Zone Franche), che ha rappresentato il 95% del suo impatto totale. L'attività del Gruppo nel 2022 ha finanziato,

direttamente e indirettamente, circa 398.400 posti di lavoro negli Emirati Arabi Uniti, pari al 14,1% dell'occupazione

totale nel settore non petrolifero della nazione, oltre a supportare circa l'8% dell'occupazione rispettivamente nei

settori edile e manifatturiero degli Emirati Arabi Uniti. Nello stesso anno, il Gruppo ha finanziato direttamente e

indirettamente un totale di 261.700 posti di lavoro in Abu Dhabi, incluso il 32,1% dell'occupazione nel settore

manifatturiero della capitale degli Emirati Arabi Uniti. Il Capitano Mohamed Juma Al Shamisi, Amministratore

Delegato e CEO di AD Ports Group , ha dichiarato: "Gli ultimi risultati confermano il crescente impatto economico del

Gruppo e la continua capacità di gettare le basi per un'economia sostenibile e diversificata per Abu Dhabi, gli Emirati

Arabi Uniti e le generazioni future. Sotto la guida della nostra saggia leadership, il Gruppo sta lavorando con impegno

per aprire nuovi orizzonti economici che offrano infrastrutture economiche e opportunità di lavoro di nuova

generazione." Ross Thompson, Group Chief Strategy e Growth Officer di AD Ports Group, ha dichiarato: "Grazie a

un'impronta globale in espansione e a posizioni di leadership nel settore dello sviluppo industriale, dei trasporti, del

commercio e della logistica, AD Ports Group sta portando il meglio di Abu Dhabi e degli Emirati Arabi Uniti in un

mondo sempre più vasto e, sempre più, il meglio del mondo alle porte di Abu Dhabi. Con la crescita e la

diversificazione del Gruppo, l'effetto si riflette anche le economie di Abu Dhabi e degli Emirati Arabi Uniti." I contributi

alla crescita del PIL non petrolifero generati dal Cluster EC&FZ del Gruppo sono stati guidati principalmente dagli oltre

2.000 locatari del KEZAD Group, parte importante del Cluster EC&FZ e dal più grande ecosistema di zone

economiche dell'area MENA. Oltre a essere leader nel settore manifatturiero, il Cluster EC&FZ ha anche incrementato

l'attività in altri settori, tra cui edilizia, servizi professionali, trasporti e stoccaggio, amministrazione e assistenza,

estrazione mineraria, finanza, tecnologia dell'informazione e della comunicazione, commercio all'ingrosso e al

dettaglio e immobiliare. L'espansione globale di AD Ports Group negli ultimi due anni ha contribuito notevolmente alla

crescita del Gruppo e alla diversificazione economica degli Emirati Arabi Uniti e di Abu Dhabi. Ulteriori informazioni

sono disponibili su: adportsgroup.com *Fonte: AETOSWire Sana Maadad Ufficio Media di AD Ports Group Email:

media@adports.ae Permalink: http://www.businesswire.com/news/home/20241027426579/it.
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CMA CGM si associa a Marsa Maroc per la gestione di un container terminal nel porto di
Nador

Il gruppo armatoriale francese CMA CGM si è associato alla marocchina

Marsa Maroc per la gestione di parte del Container Terminal Est del nuovo

porto di Nador West Med che è stato assegnato in concessione al gruppo

portuale africano ( del 26 giugno 2024). Il gruppo francese e quello marocchino

hanno stretto un accordo per costituire una joint venture partecipata

rispettivamente al 49% e al 51% che opererà per la durata di 25 anni circa la

metà del container terminal Nador West Med, ovvero un'area di 35 ettari con

una banchina di 750 metri lineari con fondali della profondità di -18 metri.

L'investimento previsto ammonterà complessivamente a 280 milioni di dollari e

l'obiettivo è di raggiungere un volume annuo di traffico dei container pari a 1,2

milioni di teu. Si prevede che il terminal verrà attrezzato con un totale di otto

gru ship-to-shore rispetto alle sei attualmente in servizio e con 24 gru a portale

elettriche rispetto alle attuali 15. CMA CGM ha ricordato di essere già presente

nel mercato portuale marocchino con la partecipazione alla gestione del

container terminal Eurogate Tanger del porto di Tanger Med attraverso il 40%

del capitale detenuto dalla società terminalista Terminal Link, che è partecipata

dalla CMA CGM e dalla cinese CMPort, e di un terminal per contenitori e di un terminal multipurpose nel porto di

Casablanca attraverso la Somaport, società interamente detenuta dalla Terminal Link. Il gruppo francese ha

evidenziato che, oltre alla posizione strategica del porto di Nador nella regione di Gibilterra, lo scalo marocchino è

destinato a diventare anche un hub primario per il bunkeraggio di nuovi combustibili sintetici che alimenteranno anche

la flotta di navi dual-fuel della CMA CGM.
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Nel 2026, per la prima volta, le navi di MSC Crociere raggiungeranno l'Alaska

Dalla primavera del 2026, per la prima volta, MSC Crociere offrirà crociere

verso l'Alaska, con partenze settimanali in programma dall'11 maggio dal porto

di Seattle che diventerà il quinto home port della compagnia crocieristica negli

Stati Uniti. Le destinazioni previste dalle crociere includeranno Ketchikan, Icy

Strait Hoonah, Tracy Arm, Juneau (Alaska, Stati Uniti) e Victoria (British

Columbia, Canada). A queste crociere è stata destinata la nave MSC Poesia

che effettuerà viaggi verso l'Alaska durante l'estate del 2026 per poi spostarsi

a Miami durante la stagione, con la possibilità di attraversare anche il canale di

Panama durante le due crociere di posizionamento tra la costa orientale e

quella occidentale.
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L'associazione dei porti europei è allarmata per la progettata riforma dei finanziamenti UE
alle infrastrutture di trasporto

La politica e i finanziamenti dei trasporti - ha sottolineato ESPO - devono

basarsi su un approccio europeo L'associazione dei porti europei teme che la

prossima Commissione Europea, che dovrebbe entrare in carica a dicembre

per svolgere il suo mandato quinquennale sino al 2029 sotto la guida della

presidente Ursula von der Leyen, si appresti a definire un'approfondita riforma

del bilancio comunitario che prevederebbe l'inserimento dei finanziamenti

europei per i trasporti in un unico piano di finanziamento per ciascun Stato

membro, limitando la gestione diretta dell'UE dei finanziamenti per i trasporti ai

soli grandi progetti transfrontalieri come Rail Baltica, il tunnel del Fehmarnbelt o

il collegamento ferroviario Lione-Torino. L'European Sea Ports Organisation

(ESPO) ha esortato la prossima Commissione, piuttosto, a mantenere e

potenziare l'attuale strumento di finanziamento dedicato alle infrastrutture di

trasporto europee, denominato Connecting Europe Facility (CEF), e ad

adattarlo meglio alle esigenze dei porti e dei loro stakeholder. Secondo ESPO,

«questo strumento rappresenta l'unico modo efficace per assicurare il

completamento di una rete di trasporto europea all'avanguardia, estesa e ben

funzionante che funga da spina dorsale e da facilitatore del mercato interno europeo. Una rete di trasporti ben

funzionante - ha evidenziato l'associazione - è essenziale anche per rafforzare la resilienza dell'Europa e per

migliorare la sua preparazione in campo militare». ESPO ha rilevato che «il piano della Commissione di far rientrare

gli investimenti per i trasporti e per i porti nei singoli piani nazionali è in contrasto con la necessità di una valutazione

comune e di una maggiore pianificazione europea, come indicato nella relazione Draghi. Se ESPO comprende che i

singoli piani nazionali dovranno soddisfare criteri rigorosi e seguire le priorità dell'UE - ha rilevato l'associazione dei

porti europei - l'approccio previsto indebolisce il coordinamento europeo delle infrastrutture in tutta Europa e rischia di

compromettere la parità di condizioni tra gli Stati membri. Infatti, un approccio basato su dotazioni nazionali rischia di

riportare la politica dei trasporti agli anni '80, con priorità nazionali e un mosaico di 27 Stati membri e di un numero

ancora maggiore di regioni. In assenza di stanziamenti sufficienti per i porti e per importanti progetti che si svolgono

in un contesto portuale (come quelli relativi alla transizione energetica), i trasporti, e in particolare gli investimenti

portuali, rischiano di essere trascurati nei singoli piani a favore di priorità politicamente più interessanti». «La fine dei

finanziamenti CEF o di qualsiasi altro analogo strumento di finanziamento delle infrastrutture di trasporto - ha

osservato ancora ESPO - significherebbe che i porti devono rispettare i severi requisiti previsti nella nuova politica

TEN-T mentre affrontano una situazione in cui le opportunità di finanziamento e la stabilità degli investimenti a lungo

termine sono messe a rischio e dipenderanno dalle priorità (in divenire)
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dei governi nazionali (in divenire). Ciò non favorirà il mantenimento di visioni coerenti lungo i corridoi di trasporto

che sono destinati a collegare le economie di un'entità, l'Unione Europea, e ad aiutarla a competere con altre potenze

economiche globali». «Inoltre - ha proseguito l'associazione - non bisogna dimenticare che gli Stati membri hanno

diverse strutture statali e la gestione e la proprietà dei porti sono organizzate a diversi livelli statali, il che ha

conseguenze sulle condizioni e sull'accessibilità ai finanziamenti dei porti. Inoltre, collegando il finanziamento

nazionale per i trasporti (e per i porti) ad un programma di riforme in alcune (altre) aree, la Commissione potrebbe

innescare una condizionalità incrociata che potrebbe mettere pericolosamente a rischio i progressi degli investimenti

dei porti, che non hanno alcuna responsabilità né competenza per spingere per queste riforme». Secondo ESPO,

«qualsiasi piano futuro della Commissione dovrebbe evitare che il finanziamento dei porti possa essere ostacolato

dalla mancata conformità delle riforme a livello di Stato membro». «I porti europei - ha sottolineato ESPO - ritengono

che i piani e i progetti di investimento nei trasporti debbano essere essenzialmente verificati in base alla loro

conformità con le priorità indicate nella politica TEN-T europea e debbano essere prioritari sulla base del fatto del loro

apporto di maggior valore aggiunto all'UE». Inoltre, l'associazione ha ricordato che se «i porti (spesso) non sono

entità "transfrontaliere" in senso stretto, tuttavia hanno un impatto transfrontaliero cruciale. Sono solitamente il punto

di partenza delle operazioni intermodali transfrontaliere e servono flussi di trasporto marittimo transfrontalieri, il

mercato locale in cui sono posizionati e anche molti collegamenti transfrontalieri con l'hinterland. Pur essendo

importante - secondo ESPO - il fattore "transfrontaliero" non deve essere percepito come l'unico indicatore di valore

aggiunto dell'UE. Il settore dei trasporti è un'industria di rete. Un collegamento mancante o un'infrastruttura di trasporto

poco performante in una regione ha un impatto sull'intera rete e quindi compromette il corretto funzionamento

dell'economia e della società europea. Viceversa, un porto ben funzionante garantisce la connettività e apporta valore

aggiunto ben oltre i confini nazionali di un Paese. Come già affermato dalla Commissione nel 2003, i collegamenti di

trasporto sono le arterie del mercato interno europeo. Se hanno prestazioni inferiori, le ha anche il resto

dell'economia. Se sono efficienti, ne traggono vantaggio tutti gli altri settori. Ecco perché la politica e i finanziamenti

dei trasporti devono basarsi su un approccio europeo». Evidenziando il ruolo del settore portuale europeo non solo

per l'economia dell'UE, ma anche per la decarbonizzazione del settore marittimo, e ricordando che secondo il più

recente studio dell'ESPO sulla necessità degli investimenti nei porti, questi sono quantificati in 80 miliardi di euro nei

prossimi dieci anni ( del 30 aprile 2024), l'associazione dei porti europei ha proposto sei elementi che dovrebbero

essere parte essenziale del prossimo strumento per il finanziamento delle infrastrutture di trasporto dell'UE affinché

possa essere pienamente efficace. Secondo ESPO, «dovrebbe riservare un bilancio per i porti assi più consistente;

dovrebbe assicurare che una parte dedicata e sufficiente del bilancio sostenga quei progetti portuali che sono cruciali

dal punto di vista sociale e che possono aiutare i porti a realizzare un'Europa verde, digitale, sicura
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e competitiva; dovrebbe garantire che il criterio transfrontaliero in senso stretto non sia una condizione sine qua non

per ricevere finanziamenti; dovrebbe assicurare maggiore trasparenza nella selezione dei progetti e sul ruolo degli

Stati membri in questo processo; dovrebbe strutturare le "calls" per modalità, non per argomenti generali, al fine di

migliorare la chiarezza ed evitare sovrapposizioni di ambiti; dovrebbe ridurre la complessità e gli oneri amministrativi

nei processi di inoltro delle domande».
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Royal Caribbean registra nuovamente risultati finanziari e operativi trimestrali record

Nel periodo luglio-settembre i ricavi sono aumentati del +17,4% Nel terzo

trimestre di quest'anno il gruppo crocieristico americano Royal Caribben

Cruises ha registrato nuove performance finanziarie ed operative record

superando i precedenti picchi storici segnati nel periodo di alta stagione del

terzo trimestre del 2023. L'azienda statunitense ha archiviato il periodo luglio-

settembre del 2024 con ricavi record pari a 4,89 miliardi di dollari, con un

notevole incremento del +17,4% sullo stesso periodo dello scorso anno, di cui

3,47 miliardi (+18,0%) generati dalla vendita delle crociere e 1,41 miliardi

(+16,1%) dalle vendite a bordo delle navi del gruppo. Il nuovo valore record del

margine operativo lordo trimestrale è stato di 2,14 miliardi (+25,0%) e nuovi

massimi storici sono stati raggiunti anche dai valori dell'utile operativo e

dell'utile netto che sono risultati pari rispettivamente a 1,63 miliardi (+29,2%) e

1,11 miliardi di dollari (+10,3%). Un nuovo record storico è stato totalizzato

anche relativamente al numero di passeggeri imbarcatisi sulle navi da crociera

del gruppo essendo stato di 2,31 milioni (+15,5%) nel terzo trimestre del 2024.

Ne i  p r im i  nove  mes i  de l  2024  la  f l o t ta  de l  g ruppo  ha  osp i ta to

complessivamente 6,4 milioni di passeggeri, con una crescita del +12,2% sullo stesso periodo dello scorso anno, e i

ricavi prodotti dalla vendita delle crociere, pari a 8,990 miliardi (+22,2%), e dalle vendite a bordo delle navi, pari a 3,82

miliardi (+16,3%), hanno generato un volume d'affari totale di 12,72 miliardi di dollari (+20,4%). Il valore dell'EBITDA

relativo ai primi nove mesi di quest'anno è stato di 4,87 miliardi (+37,8%), quello dell'utile operativo di 3,48 miliardi

(+50,9%) e il valore dell'utile netto di 2,34 miliardi di dollari (+64,0%). Il gruppo americano ha reso noto che la

domanda per le crociere programmate per il prossimo anno è elevata, con una capacità della flotta prenotata che è in

linea con quella degli anni precedenti e con prezzi che risultano più elevati.
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MSC - ALASKA IN CROCIERA: NOVITÀ VERSO LA MAGICA TERRA DEL GHIACCIO, ALLA
SCOPERTA DEL PATRIMONIO DEGLI TLINGIT

MSC Crociere lancia per la prima volta gli itinerari nella regione, con partenze

di sette notti da Seattle e Miami verso mete iconiche A partire dall'11 maggio

2026, MSC Crociere porterà i viaggiatori in un'avventura indimenticabile con

l'introduzione di nuovi itinerari in Alaska, a bordo della nave MSC Poesia

Questa innovativa proposta offre l'opportunità di esplorare una delle ultime

frontiere selvagge del pianeta, dove la natura regna sovrana e i paesaggi

incantevoli invitano alla scoperta. Il viaggio inizierà da Seattle, una città

affascinante che combina il fascino urbano con la bellezza del Pacifico

Nordoccidentale. Da qui, MSC Poesia salperà verso Icy Strait Point, un porto

di proprietà indigena che offre una perfetta fusione tra cultura e natura. Gli

ospiti avranno la possibilità di immergersi nelle tradizioni Tlingit, mentre si

lasciano incantare dalla bellezza mozzafiato delle foreste e delle spiagge

incontaminate. La crociera proseguirà verso Juneau, la capitale dell'Alaska.

Qui, la storia si intreccia con la natura, offrendo ai visitatori esperienze

indimenticabili. Tra le attrazioni da non perdere, il Goldbelt Tram offre un

viaggio panoramico che svela viste spettacolari sulle Chilkat Mountains e sul

Canale Gastineau. Juneau è un luogo dove il passato si rivela attraverso i suoi edifici storici e una cultura vibrante. La

tappa successiva sarà Ketchikan, nota per i suoi totem e il suo patrimonio marittimo. Questo gioiello colorato invita a

esplorare la storia locale e a immergersi nella bellezza naturale circostante, dalle acque cristalline alla fauna selvatica.

Uno dei momenti clou della crociera sarà la visita a Tracy Arm, un fiordo di straordinaria bellezza. Qui, gli ospiti

potranno ammirare il ghiacciaio Sawyer, circondato da un panorama che sembra uscito da un sogno. Navigare in

queste acque turchesi è un'esperienza che celebra la magnificenza della natura. Il viaggio si concluderà a Victoria, la

capitale della British Columbia, dove l'eleganza e la storia si fondono in un contesto incantevole. Con i suoi giardini

fioriti e l'architettura storica, Victoria offre un'opportunità unica di esplorare un luogo che incarna la bellezza della

costa occidentale. MSC Crociere non si limita a proporre itinerari in Alaska; offre anche due "Grand Voyage"

attraverso il leggendario Canale di Panama. Questi itinerari esploreranno città affascinanti come San Diego, Los

Angeles e Cartagena, enfatizzando l'importanza culturale e storica di ogni tappa. Con questa nuova offerta, MSC

Crociere invita i viaggiatori a connettersi con la straordinaria bellezza dell'Alaska, proponendo un viaggio che unisce

avventura e scoperta. La proposta si pone come un invito a esplorare le meraviglie naturali, celebrando al contempo

l'importanza della sostenibilità e della conservazione dell'ambiente.
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Mediterraneo-East Coast Usa: nuovi scali in Italia per due servizi Hapag Lloyd

La compagnia tedesca annuncia che i cambiamenti nelle rotazioni saranno

introdotti a partire dai primi mesi del 2025 La compagnia tedesca Hapag-Lloyd

che introdurrà dall'inizio del prossimo anno variazioni a due servizi di linea

settimanali effettuati in collaborazione con Zim che connettono il Mediterraneo

con la costa orientale degli Stati Uniti inserendovi scali ad alcuni porti italiani.

Dal mese di febbraio del 2025, la rotazione del servizio Turkey East Coast

Express sarà rinnovata ed effettuerà scali ai porti di Istanbul, Izmit, Aliaga,

Salerno, Livorno, Tanger Med, New York, Norfolk, Savannah e Port

Everglades. Ampliata anche la rotazione del servizio Atlantic Loop 7 , che

attualmente connette la Turchia e la Spagna con l'East Coast statunitense, con

scali ai porti di Mersin, Ashdod, Haifa, Pireo, Genova, Livorno, Barcellona,

Valencia, Halifax, New York, Norfolk, Savannah, Kingston, Valencia e

Barcellona. Condividi Tag hapag lloyd Articoli correlati.
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Crescita Adriatico specie in sponda Est

Una moderata crescita del numero di crocieristi e dei turisti movimentati via

traghetto e nuovi investimenti propedeutici a una successiva fase di forte

sviluppo per tutte le componenti del maritime tourism in Adriatico: è la prima

fotografia del 2025 scattata da Risposte Turismo, società di ricerca e

consulenza a servizio della macroindustria turistica, presentata in apertura

della settima edizione di Adriatic Sea Forum cruise, ferry, sail & yacht.

L'appuntamento di riferimento per il turismo via mare in Adriatico è ideato e

organizzato dalla stessa Risposte Turismo, quest'anno in partnership con

l'Autorità di Sistema Portuale del Mare Adriatico Centro Settentrionale.«Alla

luce dei dati che emergono dalla nostra analisi, è corretto riferirsi al maritime

tourism in Adriatico come fenomeno consolidato, che, nel 2025, continua il

suo percorso di crescita moderata ma costante», afferma Francesco di

Cesare presidente di Risposte Turismo. Noi di Risposte Turismo teniamo

sempre a sottolineare che il divario tra risultati attuali e potenziali resta alto, e

che tale gap potrà essere colmato in particolare attraverso un'azione

congiunta di promozione dell'area, scegliendo tutti assieme operatori privati e

decisori pubblici, agenzie di promozione turistica nazionale e singoli comuni di scommettere sul brand Adriatico»,

conclude di Cesare.*Per quanto riguarda il traffico crocieristico, secondo le prime stime della società di ricerca nel

2025 saranno oltre 5,1 milioni i passeggeri movimentati (imbarchi, sbarchi e transiti) nei porti dell'Adriatico, in crescita

del +3,9% rispetto al 2024. Le previsioni di Risposte Turismo indicano anche una crescita nel numero delle toccate

nave (+5,8%) per un totale di oltre 3.400. Tali previsioni sono il frutto della proiezione effettuata da Risposte Turismo

sulle stime di oltre 20 porti crocieristici dell'Adriatico, scali che, complessivamente, nel 2024 rappresenteranno l'84%

del totale passeggeri movimentati stimata e l'83% delle toccate nave.Per quanto riguarda il traffico crocieristico per

Paese, lo studio di Risposte Turismo prevede per il 2025 la conferma dell'Italia al primo posto nella classifica (2

milioni di passeggeri movimentati, stabile sul 2024). Se si guarda alle toccate nave, invece, al primo posto si

riconfermerà la Croazia con circa 1.390 accosti (+5,5% sul 2024). Secondo i ricercatori di Risposte Turismo, Albania

e Montenegro saranno i paesi che nel 2025 cresceranno maggiormente con, rispettivamente, 70mila passeggeri

movimentati (+235%) e 760mila (+16% sul 2024).Guardando ai singoli porti troviamo ancora al primo posto in

classifica Corfù (750mila passeggeri movimentati, +3% sul 2024), seguito in seconda posizione da Kotor (615mila,

+1% sul 2024) e da Venezia (con 560mila, +3,7% sul 2024) che contenderà come nel 2024 a Dubrovnik il terzo

gradino del podio.All'interno della top 20 dei porti dell'Adriatico, si segnala, in particolare, la crescita attesa del porto

albanese di Sarandë che nel 2025 dovrebbe movimentare circa 70mila passeggeri (+260% sul 2024) e del porto

montenegrino di Bar che supererà i

La Gazzetta Marittima

Focus

https://www.lagazzettamarittima.it/2024/10/30/crescita-adriatico-specie-in-sponda-est/


 

martedì 29 ottobre 2024

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 86

[ § 2 5 0 2 0 5 9 3 § ]

145mila passeggeri movimentati (+203% sul 2024).*Per il traffico traghetti, aliscafi e catamarani, il 2024 si sta per

concludere con una crescita del 2% sul 2023. Relativamente al 2025, si confermano nella top-3 i porti di Split (5,7

milioni di passeggeri movimentati, +2,5% sul 2024), Igoumenitsa (3,1 milioni di passeggeri movimentati, +2%) e

Zadar (2,7 milioni, +2%). Complessivamente, il traffico traghetti, catamarani e aliscafi dovrebbe registrare il prossimo

anno un'ulteriore leggera crescita, portando il totale a raggiungere la soglia dei 21 milioni di movimenti passeggeri

(escludendo le rotte interne della Croazia).*Il team di ricreatori di Risposte Turismo ha inoltre mappato oltre 390

milioni di investimenti avviati o in programma per la realizzazione di infrastrutture dedicate al turismo via mare in

Adriatico. Di questi, circa 200 milioni di euro sono destinati al settore cruise & ferry e, in particolare, riguardano la

realizzazione di nuovi terminal e stazioni marittime. Tra le nuove infrastrutture che verranno realizzate nell'area

adriatica si segnalano: la nuova stazione marittima di Ravenna a Porto Corsini entro il 2026 per un investimento totale

di 46 milioni di euro, l'inaugurazione della seconda stazione marittima di Bari, per un investimento totale di 8 milioni di

euro e la costruzione del cruise terminal a Marghera per un investimento di oltre 67 milioni di euro, in programma

entro il 2028. Nella costa adriatica orientale si stanno per avviare i lavori in Slovenia, per la costruzione del nuovo

cruise terminal al porto di Koper, per un ammontare di 3 milioni di euro (atteso per la primavera 2025).*Per quanto

riguarda la nautica, nel solo triennio 2024-2026, sono stati conteggiati oltre 190 milioni di euro complessivi di

investimenti tra inaugurazione di nuove marine (oltre 183 milioni) e ampliamento di strutture preesistenti (oltre 6

milioni). Tra le strutture che verranno inaugurate nel corso dei prossimi due anni si segnalano, in particolare, Vlora

Marina a Valona in Albania (45 milioni di euro, 438 ormeggi) nel 2025 e Porto Baro Marina a Rijeka in Croazia (50

milioni di euro, circa 230 posti barca) nel 2026.
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Containers, crescono i porti non italiani

ROMA Dopo anni di stabilità si legge nell'Outlook diramato da Fedespedi il

traffico container globale, al netto delle attività di trasbordo e feeder, è

stimato per il 2024 in 180 milioni di Teu, con una crescita superiore del 5%

rispetto al 2023. Non è un gran progresso perché nel primo semestre del

2024 il traffico container nei principali porti italiani si è ridotto dello 0,6%,

attestandosi a circa 3,7 milioni di Teu. Ragione di tale performance un primo

trimestre negativo (-3,2%) a causa delle difficoltà conseguenti alla nota crisi di

Suez, cui si è aggiunto il momento non favorevole del commercio estero

italiano. Ad aggravare la situazione, nello stesso periodo, i porti non italiani

censiti del Mediterraneo hanno, invece, movimentato complessivamente 20,9

milioni di Teu, con un incremento dell'7,9% rispetto allo stesso periodo del

2023 (in forte crescita il porto Barcellona (+24,2%) e Tanger Med (+18%). I

porti del North Range sono cresciuti del 4,2%, invertendo gli andamenti

negativi dei periodi precedenti.Anche con riferimento alla qualità dei servizi

marittimi, si registra un peggioramento nel primo semestre del 2024, sia in

termini di percentuale delle navi arrivate in orario, sia dei giorni medi di ritardo,

rispetto al 2023, soprattutto nella prima parte dell'anno, come conseguenza della situazione di Suez e le possibili

cause di ritardo, che comporta il passaggio dal Capo di Buona Speranza. Nel 2024 le navi arrivate in orario sono il

53% circa, contro il 62% del 2023 (ritardo medio nel 2024 di 5,3 giorni, contro i 4,8 dell'anno scorso). L'Outlook

contiene, inoltre, un approfondimento dedicato al quadro delle nuove alleanze tra le grandi compagnie di navigazione

che andranno a riconfigurare gli assetti competitivi consolidati in questi ultimi anni. Cargo aereo: almeno in questo

settore, sulla base dell'ultimo report di IATA (Air cargo market analysis, maggio 2024), il traffico cargo espresso in

ton-km (CTK cargo tonne-kilometres) di luglio è aumentato dell'13,6% rispetto allo stesso mese del 2023. La crescita

è trainata dal traffico internazionale, spinto soprattutto dallo sviluppo dell'e-commerce.Dopo la flessione del cargo

aereo italiano nel 2023 (-1,5%), nei primi sei mesi del 2024 si registra un aumento dell'attività, con una crescita del

18,3%: da notare la ripresa di Milano Malpensa (+11,9) che rimane il primo scalo nazionale concentrando il 59,7%del

traffico nazionale. Tra gli altri aeroporti, in forte crescita, Venezia (+20,5%) e Roma Fiumicino (+65,3%) che nel 2023

è entrato al 16° posto nel ranking dei primi 20 aeroporti UE per volumi di traffico (Milano Malpensa è al 9°

posto).Valichi alpini: Il traffico di veicoli pesanti sulla rete autostradale italiana (in milioni di veicoli-km) ha registrato,

nel 2023, una crescita dello 0,9% rispetto al 2022. Il trend di crescita si conferma a gennaio 2024 (ultimo dato

disponibile), con un aumento dei veicoli-km del 5,6% rispetto a gennaio 2023. Il traffico stradale ai principali valichi

alpini (quelli svizzeri del Gottardo, Sempione, San Bernardino e San Bernardo, cui si aggiungono Brennero,
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Monte Bianco e Frejus), si è leggermente ridotto nel 2023, passando dai 4,873 milioni di veicoli pesanti del 2022, ai

4,758 del 2023 (-2,3%). Le difficoltà di attraversamento delle Alpi, via strada e via ferro, nel prossimo periodo

aumenteranno, a seguito dei numerosi lavori in programmazione, sia lungo l'asse del Brennero, sia lungo gli assi di

attraversamento della Svizzera e verso la Francia.
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Fedespedi: bilancio in rosso per il 2023

MILANO Per l'Italia il 2023 è stato un anno caratterizzato dalla debolezza

delle attività industriali, scese del 2% rispetto al 2022: un trend negativo

confermato anche nei primi sei mesi del 2024. Il primo semestre del 2024 ha

evidenziato, inoltre, un rallentamento degli scambi con l'estero: nel primo

semestre del 2024 le esportazioni sono calate, rispetto allo stesso periodo

del 2023, dell'1,8%, mentre le importazioni sono diminuite dell'8,2%. È questa

la fotografia che emerge dal '23 Fedespedi Economic Outlook, l'osservatorio

quadrimestrale sull'andamento del trasporto merci internazionale della

Federazione Nazionale Imprese di Spedizioni Internazionali.Le esportazioni

verso alcuni dei mercati strategici per il nostro Paese ha spiegato Alessandro

Pitto, presidente di Fedespedi (Federazione Nazionale Imprese di Spedizioni

Internazionali) sono in difficoltà a causa della contrazione della domanda

interna: nel primo semestre 2024 l'export italiano è sceso del 12,2% verso

l'Austria, del 18,6% verso la Svizzera e del 26,5% verso la Cina. Questa

tendenza incide anche sulla performance dei porti italiani (-0,6% di traffico

container nel primo semestre del 2024). La priorità di Fedespedi è lavorare

sulla capacità di attrarre traffico ed è in quest'ottica che abbiamo rilevato alcune criticità nella recente riforma

doganale che se non opportunamente e tempestivamente riviste potranno determinare il reale rischio di distorsione

dei traffici. I report quadrimestrali Fedespedi Economic Outlook riportano una raccolta dei dati più aggiornati sul

contesto macroeconomico (Pil, commercio internazionale, ecc.), gli ultimi indicatori sull'import-export italiano, le

tendenze nello shipping internazionale, il traffico aereo cargo e i valichi alpini.
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Coordinamento USB contro il contratto

ROMA - Il rinnovo del contratto collettivo nazionale dei portuali, in fase

avanzata di contrattazione, è stato oggetto di un duro attacco da parte del

coordinamento USB dei porti. Contro l'accordo, l'USB sostiene che le

votazioni tra portuali sulla bozza concordata sono state in gran parte ignorate

o non comunicate. "A Genova, ovvero l'unico porto dove i verbali sono stati

resi pubblici - dice la nota del coordinamento dell'USB - il risultato delle 15

aziende coinvolte: su 2035 lavoratori aventi diritto, hanno votato 1437

lavoratori (il 70,61% degli a.d.) e 922 (64,16%) si sono espressi contrari

all'ipotesi di accordo, bocciandolo clamorosamente. A Trieste non ci sono dati

ufficiali delle singole aziende ma è stato pubblicato solo dato cumulativo dei

porti di Trieste e Monfalcone dove ha prevalso il SÌ al contratto, ma le notizie

da Trieste riportano l'affermazione del NO nelle più grandi aziende Adriafer,

TMT e ALPT. A Livorno non è stata fatta votare la compagnia ALP ex art.17,

con le RSU che hanno convocato votazioni autonome che stanno certificando

il No al CCNL a larga maggioranza. In Terminal Darsena Toscana (TDT), 7

lavoratori su 8 si sono astenuti dal voto e in altre aziende l'affluenza è stata

molto bassa, anche se in questi casi prevale il Sì. Al porto di Gioia Tauro e Palermo non risulta esserci stata alcuna

votazione. A questo momento - continua la nota - mancano i dati dai porti di Venezia, Ravenna, La Spezia, Savona,

Civitavecchia, Salerno, Napoli, Gioia Tauro. "Intanto, quello che emerge - sostiene il coordinamento - è una

consultazione illegittima nella discussione del CCNL la cui applicazione riguarda tutti i lavoratori portuali e dovrebbe

essere votata da tutti e tutte. Questa operazione è stata portata avanti senza un metodo comune e in alcuni casi

senza neanche una votazione ufficiale, come nel caso di assemblee non chiamate, di assemblee chiamate senza

verifica dei numeri, di votazioni senza quorum e altre amenità del genere. In ogni caso, emerge netto un vasto

dissenso contro questa ipotesi di contratto nazionale, che manifesta insoddisfazione in particolare per il dato

economico.
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Sempre più treni Cina-Ue

Nella foto: Un treno Jinbo. BOLOGNA - L'interporto bolognese ha reso noto

che nel periodo gennaio-settembre 2024, il traffico ferroviario tra Cina ed

Europa ha visto un forte incremento con l'operazione di 14.689 treni, segnando

un aumento del 13% rispetto allo stesso periodo dell'anno precedente. Questi

treni hanno trasportato un totale di 1,57 milioni di teu di merci, registrando una

crescita dell'11%. Settembre ha confermato il trend positivo con 1.633 viaggi e

171.000 teu. Per sette mesi consecutivi, i viaggi ferroviari hanno superato i

1.600 al mese. Questa rete ferroviaria - sottolinea ancora l'interporto di

Bologna - collega attualmente 226 città in 25 paesi europei, rendendo il

trasporto merci tra Cina ed Europa sempre più capillare. Per migliorare

ulteriormente la capacità, il gestore ferroviario cinese ha intensificato gli sforzi

per aumentare il throughput nei porti, migliorare i canali di trasporto e

ottimizzare i processi di sdoganamento. In aggiunta, ha partecipato alla

costruzione del corridoio di trasporto internazionale attraverso il Mar Caspio.

Un esempio del successo di questa rete, secondo i resoconti dei media cinesi,

è la ferrovia Cina-Laos, che ha gestito 10 milioni di tonnellate di merci

transfrontaliere dal suo avvio a dicembre 2021. Un traguardo significativo è stato raggiunto con la prima spedizione di

banane fresche dal Laos, arrivate a Pechino tramite un servizio di catena del freddo. Un altro evento importante è

stato l'arrivo a Shanghai del primo treno "Jinbo" del 2024, che ha trasportato prodotti espositivi per la 7ª China

International Import Expo (Ciie), una delle maggiori fiere commerciali della Cina, prevista per novembre. Questo

segna il quarto anno consecutivo in cui i prodotti del Ciie vengono trasportati tramite la rete ferroviaria Cina-Europa.
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Nuovi vertici Costa Crociere

Francesco Muglia GENOVA - Continuando nel suo percorso di rafforzamento

dell'organizzazione commerciale attraverso un sempre maggiore livello di

integrazione attraverso il business, Costa Crociere annuncia una evoluzione

della sua struttura commerciale. All'interno di una crescita di importanza

dell'area Commerciale e con l'obiettivo di garantire la creazione di sempre

maggiore valore, Francesco Muglia assume il nuovo ruolo di Chief

Commercial Officer, includendo sotto la sua responsabilità, con scope globale,

le aree Marketing, Communication, Trade Marketing, Sales, On Board

Revenues. A diretto riporto di Francesco viene affidato a Luigi Stefanelli il

nuovo ruolo di Vice President Worldwide Sales, con la responsabilità

commerciale di Costa in tutti mercati Region Southern Europe (Italia, Francia,

Spagna, Portogallo), di cui mantiene la gestione diretta, DACH (Germania,

Svizzera, Austria), Americas (Nord e Sud America), International (Nord ed Est

Europa e mercati emergenti). "Sono entusiasta della nomina di Luigi dopo

l'ottimo lavoro fatto nei principali mercati di cui ha avuto la responsabilità. Luigi

è un partner chiave nella definizione della strategia commerciale e sono

convinto possa dare un grande impulso allo sviluppo commerciale di Costa e all'esecuzione della nostra strategia", ha

dichiarato Francesco Muglia, chief commercial officer di Costa. Luigi Stefanelli Luigi Stefanelli, napoletano di 39 anni

entra in Costa a Genova nel 2012 nel dipartimento di Pricing & Revenue Management. Dalla fine del 2012 Luigi

ricopre ruoli di crescente responsabilità in diversi paesi dove la compagnia opera. Dapprima come Business

Development & Pricing Director per l'area Asia Pacific & Australia, vivendo tre anni a Shanghai; successivamente al

ritorno in Europa, prima come General Manager per i brand Costa e AIDA per i mercati Austria & Svizzera, e in

seguito come General Manager Central Europe. Dal 2019 assume progressivamente la responsabilità di Spagna e

Portogallo, Francia e Italia, divenendo così, nel 2023, Associate vice president South Europe Region. "Sono

estremamente onorato di questa nuova nomina e sono fiducioso di raggiungere ottimi risultati con una grande

squadra di professionisti, contribuendo insieme al successo di Costa. "Nel corso degli anni, l'esperienza acquisita in

tanti paesi mi ha permesso di sviluppare una visione commerciale ampia, fondata su una profonda conoscenza dei

vari mercati ed i relativi sistemi distributivi", ha affermato Luigi Stefanelli, vice president Worldwide Sales di Costa.
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Msc Crociere lancia itinerari in Alaska con partenza da seattle, per l'estate 2026

Tempo di lettura: minuti Ginevra, Svizzera - 29 ottobre 2024 - MSC Crociere

ha annunciato che per la prima volta offrirà crociere verso l'Alaska, con i nuovi

itinerari ora aperti alla prenotazione. MSC Poesia avrà come homeport

Seattle, negli Stati Uniti, e partirà settimanalmente per l'Alaska e il Canada con

crociere di sette notti a partire dall'11 maggio 2026. Gli ospiti che navigheranno

verso l'Alaska potranno godere dell'impareggiabile bellezza della regione, dei

paesaggi mozzafiato, della magnifica fauna selvatica e ammirare la

straordinaria natura incontaminata. Con imponenti ghiacciai, fiordi profondi e

maestose montagne, oltre che sperimentare il ricco patrimonio culturale dei

nativi dell'Alaska, i crocieristi potranno visitare un'ampia varietà di destinazioni

tra le più pittoresche della regione, tra cui Ketchikan, Icy Strait Hoonah, Tracy

Arm, Juneau (Alaska, Stati Uniti) e Victoria (British Columbia, Canada). Gianni

Onorato, CEO di MSC Crociere, spiega: " MSC Crociere offre una scelta

impareggiabile di destinazioni e porti d'imbarco in ogni angolo del mondo e

con l'introduzione delle crociere in Alaska stiamo ampliando ulteriormente la

nostra offerta globale e dando ai nostri ospiti l'opportunità di apprezzare

questa regione imperdibile". Questi nuovi itinerari vedono anche l'introduzione di un nuovo homeport negli Stati Uniti, il

nostro quinto ad oggi nel Paese. Seattle è il luogo perfetto per partire per l'Alaska, con eccellenti collegamenti aerei

internazionali che la rendono facilmente accessibile agli ospiti di tutto il mondo, in particolare sappiamo che i nostri

ospiti europei aspettavano con ansia l'opportunità di navigare in Alaska con MSC Crociere". MSC Poesia si

dedicherà a itinerari dagli Stati Uniti, trascorrendo l'estate '26 in crociera verso l'Alaska e poi spostandosi a Miami

durante la stagione, con la possibilità di attraversare anche il Canale di Panama durante le due crociere d i

posizionamento tra la costa orientale e quella occidentale ". MSC Poesia è una nave perfettamente progettata per

esplorare da vicino gli stretti canali dell'Inside Passage e gli splendidi ghiacciai . I suoi itinerari di sette notti includono

scali a Icy Strait Point, Alaska - La prima destinazione crocieristica di proprietà indigena dell'Alaska è situata in oltre

23.000 acri di spiaggia privata e foresta pluviale temperata a circa un miglio dal più grande villaggio Tlingit dell'Alaska,

Hoonah. Il villaggio offre la più grande zip line del mondo, le piattaforme costiere più accessibili per l'osservazione

degli orsi bruni nel sud-est dell'Alaska, l'osservazione delle balene, la pesca, le danze culturali locali e le storie orali, i

corsi di cucina, il kayak e molto altro ancora. Le strutture includono un museo e negozi al dettaglio di proprietà locale

in un conservificio di salmone restaurato nel 1912, oltre a diversi ristoranti che offrono frutti di mare locali, birra

artigianale e altro ancora. Juneau,
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Alaska - La capitale dello Stato è raggiungibile solo per via aerea o marittima, il che rende una crociera il modo

perfetto per scoprire le montagne innevate, i monumenti storici e i panorami mozzafiato di Juneau. La città fu fondata

durante la corsa all'oro nel 1880 e continua a invitare i visitatori a cimentarsi nella ricerca dell'oro. Proprio al porto di

crociera, il Goldbelt Tram sale a 1.800 piedi sul Monte Roberts, offrendo un punto di osservazione perfetto per

ammirare le Chilkat Mountains, l'Isola Douglas, il Canale Gastineau e molto altro. Ketchikan, Alaska - La migliore città

di pescatori dell'Alaska offre ottime opportunità di catturare o mangiare salmoni selvatici e di avvistare l'abbondante

popolazione di aquile calve. La storica Creek Street è fiancheggiata da un eclettico mix di negozi, con un'abbondanza

di artisti e artigiani locali. Ketchikan è anche nota per le sue impressionanti esposizioni di autentici totem risalenti al

XIX secolo. Tracy Arm, Alaska - Il viaggio lungo il Tracy Arm è sorprendente quanto la destinazione: ogni tornante

lungo il percorso verso i ghiacciai Sawyer rivela qualcosa di nuovo. Entrando nello stretto fiordo, gli ospiti potranno

ammirare le scogliere che si ergono a 3.000 piedi lungo entrambi i lati dello stretto e tortuoso passaggio. L'emozione

cresce quando la nave passa accanto a cascate, orsi in libertà e una colonia di foche locali. Dopo 27 miglia, un'ultima

virata rivela l'intenso colore blu dei ghiacciai Sawyer che sovrastano la linea di galleggiamento. Victoria, British

Columbia - Le calme acque del Salish Sea e le imponenti foreste pluviali dell'isola di Vancouver circondano una città

nota per il suo patrimonio britannico, i suoi giardini colorati e la sua magnifica architettura, come ad esempio le

meraviglie architettoniche del famoso Parliament Buildings e dell'Empress Hotel. Prima di entrare nel porto, gli amanti

della fauna selvatica potranno avvistare balene, focene, leoni marini, foche e uccelli. I buongustai troveranno una

scelta quasi infinita, con la più alta concentrazione di ristoranti di tutto il Canada. Victoria è la capitale della British

Columbia, una delle città più antiche della regione del Pacifico nordoccidentale. Una serie di escursioni a terra sarà

offerta per soddisfare le esigenze di ogni tipo di viaggiatore, che sia alla ricerca di avventura, cultura o delizie

culinarie. Dall'esplorazione di remote zone selvagge con una spedizione in ATV, al giro sulla zipline più grande del

mondo o alla planata nelle acque serene su una nave per l'avvistamento delle balene, le escursioni a terra sono

pensate per mostrare i paesaggi mozzafiato, il ricco patrimonio e gli eccezionali incontri con la fauna selvatica dello

Stato. Crociere nel Canale di Panama Con le partenze in questa nuova regione per MSC Crociere, si aprono anche

due itinerari "Grand Voyage" davvero unici che attraversano l'iconico Canale di Panama a cavallo della stagione

dell'Alaska: queste rare partenze offrono ai viaggiatori in cerca di avventura, agli amanti della cultura e agli

appassionati di storia una straordinaria opportunità di imbarcarsi in un'esperienza di vita indimenticabile. Spesso

acclamata come una delle poche meraviglie costruite dall'uomo che si possono vivere al meglio in nave, gli ospiti

avranno la possibilità di vedere la "più grande opera ingegneristica del secolo" dal comfort del ponte della nave, e allo

stesso tempo potranno esplorare fino a dieci vivaci destinazioni tra Seattle e Miami, tra cui i luoghi più soleggiati della

costa occidentale
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come San Diego e Los Angeles, i tesori storici colombiani di Cartagena e la bellezza lussureggiante ed esotica

della provincia di Puntarenas in Costa Rica. Il primo viaggio nel Canale di Panama "Grand Voyage" è disponibile per

la prenotazione e partirà da Miami giovedì 23 aprile 2026. Ulteriori informazioni sulla seconda crociera con partenza

da Seattle saranno disponibili a breve. Gli ospiti che desiderano provare l'esperienza di navigare attraverso l'Atlantico

possono anche scegliere di prenotare il Grand Voyage su MSC Poesia in viaggio verso il Nord America. In partenza

dall'Italia (Civitavecchia/Roma il 6 aprile 2026 e Genova il 7 aprile 2026), Marsiglia in Francia e Barcellona in Spagna,

la nave farà scalo a Funchal (Maderia), Philipsburg (St Maarten) e Ocean Cay (Bahamas) prima di raggiungere Miami

(USA) il 22 aprile 2026, dove gli ospiti pernotteranno sulla nave per esplorare tutto ciò che Miami ha da offrire.

Condividi : Altri Articoli :.
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MSC Crociere lancia itinerari in Alaska per la stagione estiva 2026

Ott 29, 2024 - MSC Crociere ha annunciato che per la prima volta offrirà

crociere verso l'Alaska, con i nuovi itinerari ora aperti alla prenotazione. MSC

Poesia avrà come homepor t  Seat t le ,  negl i  Stat i  Uni t i ,  e  par t i rà

settimanalmente per l'Alaska e il Canada con crociere di sette notti a partire

dall'11 maggio 2026. Gli ospiti che navigheranno verso l'Alaska potranno

godere dell'impareggiabile bellezza della regione, dei paesaggi mozzafiato,

della magnifica fauna selvatica e ammirare la straordinaria natura

incontaminata. Con imponenti ghiacciai, fiordi profondi e maestose montagne,

oltre che sperimentare il ricco patrimonio culturale dei nativi dell'Alaska, i

crocieristi potranno visitare un'ampia varietà di destinazioni tra le più

pittoresche della regione, tra cui Ketchikan, Icy Strait Hoonah, Tracy Arm,

Juneau (Alaska, Stati Uniti) e Victoria (British Columbia, Canada). Gianni

Onorato, CEO di MSC Crociere, ha dichiarato: "MSC Crociere offre una

scelta impareggiabile di destinazioni e porti d'imbarco in ogni angolo del

mondo e con l'introduzione delle crociere in Alaska stiamo ampliando

ulteriormente la nostra offerta globale e dando ai nostri ospiti l'opportunità di

apprezzare questa regione imperdibile". Questi nuovi itinerari vedono anche l'introduzione di un nuovo homeport negli

Stati Uniti, il nostro quinto ad oggi nel Paese. Seattle è il luogo perfetto per partire per l'Alaska, con eccellenti

collegamenti aerei internazionali che la rendono facilmente accessibile agli ospiti di tutto il mondo, in particolare

sappiamo che i nostri ospiti europei aspettavano con ansia l'opportunità di navigare in Alaska con MSC Crociere".

MSC Poesia si dedicherà a itinerari dagli Stati Uniti, trascorrendo l'estate '26 in crociera verso l'Alaska e poi

spostandosi a Miami durante la stagione, con la possibilità di attraversare anche il Canale di Panama durante le due

crociere di posizionamento tra la costa orientale e quella occidentale". MSC Poesia è una nave perfettamente

progettata per esplorare da vicino gli stretti canali dell'Inside Passage e gli splendidi ghiacciai. I suoi itinerari di sette

notti includono scali a: Icy Strait Point, Alaska - La prima destinazione crocieristica di proprietà indigena dell'Alaska è

situata in oltre 23.000 acri di spiaggia privata e foresta pluviale temperata a circa un miglio dal più grande villaggio

Tlingit dell'Alaska, Hoonah. Il villaggio offre la più grande zip line del mondo, le piattaforme costiere più accessibili per

l'osservazione degli orsi bruni nel sud-est dell'Alaska, l'osservazione delle balene, la pesca, le danze culturali locali e le

storie orali, i corsi di cucina, il kayak e molto altro ancora. Le strutture includono un museo e negozi al dettaglio di

proprietà locale in un conservificio di salmone restaurato nel 1912, oltre a diversi ristoranti che offrono frutti di mare

locali, birra artigianale e altro ancora. Juneau, Alaska - La capitale dello Stato è raggiungibile solo per via aerea o

marittima, il che rende una crociera il modo perfetto per scoprire le montagne innevate, i monumenti storici e
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i panorami mozzafiato di Juneau. La città fu fondata durante la corsa all'oro nel 1880 e continua a invitare i visitatori

a cimentarsi nella ricerca dell'oro. Proprio al porto di crociera, il Goldbelt Tram sale a 1.800 piedi sul Monte Roberts,

offrendo un punto di osservazione perfetto per ammirare le Chilkat Mountains, l'Isola Douglas, il Canale Gastineau e

molto altro. Ketchikan, Alaska - La migliore città di pescatori dell'Alaska offre ottime opportunità di catturare o

mangiare salmoni selvatici e di avvistare l'abbondante popolazione di aquile calve. La storica Creek Street è

fiancheggiata da un eclettico mix di negozi, con un'abbondanza di artisti e artigiani locali. Ketchikan è anche nota per

le sue impressionanti esposizioni di autentici totem risalenti al XIX secolo. Tracy Arm, Alaska - Il viaggio lungo il Tracy

Arm è sorprendente quanto la destinazione: ogni tornante lungo il percorso verso i ghiacciai Sawyer rivela qualcosa di

nuovo. Entrando nello stretto fiordo, gli ospiti potranno ammirare le scogliere che si ergono a 3.000 piedi lungo

entrambi i lati dello stretto e tortuoso passaggio. L'emozione cresce quando la nave passa accanto a cascate, orsi in

libertà e una colonia di foche locali. Dopo 27 miglia, un'ultima virata rivela l'intenso colore blu dei ghiacciai Sawyer che

sovrastano la linea di galleggiamento. Victoria, British Columbia - Le calme acque del Salish Sea e le imponenti

foreste pluviali dell'isola di Vancouver circondano una città nota per il suo patrimonio britannico, i suoi giardini colorati

e la sua magnifica architettura, come ad esempio le meraviglie architettoniche del famoso Parliament Buildings e

dell'Empress Hotel. Prima di entrare nel porto, gli amanti della fauna selvatica potranno avvistare balene, focene, leoni

marini, foche e uccelli. I buongustai troveranno una scelta quasi infinita, con la più alta concentrazione di ristoranti di

tutto il Canada. Victoria è la capitale della British Columbia, una delle città più antiche della regione del Pacifico

nordoccidentale. Una serie di escursioni a terra sarà offerta per soddisfare le esigenze di ogni tipo di viaggiatore, che

sia alla ricerca di avventura, cultura o delizie culinarie. Dall'esplorazione di remote zone selvagge con una spedizione

in ATV, al giro sulla zipline più grande del mondo o alla planata nelle acque serene su una nave per l'avvistamento

delle balene, le escursioni a terra sono pensate per mostrare i paesaggi mozzafiato, il ricco patrimonio e gli

eccezionali incontri con la fauna selvatica dello Stato. Crociere nel Canale di Panama Con le partenze in questa

nuova regione per MSC Crociere, si aprono anche due itinerari "Grand Voyage" davvero unici che attraversano

l'iconico Canale di Panama a cavallo della stagione dell'Alaska: queste rare partenze offrono ai viaggiatori in cerca di

avventura, agli amanti della cultura e agli appassionati di storia una straordinaria opportunità di imbarcarsi in

un'esperienza di vita indimenticabile. Spesso acclamata come una delle poche meraviglie costruite dall'uomo che si

possono vivere al meglio in nave, gli ospiti avranno la possibilità di vedere la "più grande opera ingegneristica del

secolo" dal comfort del ponte della nave, e allo stesso tempo potranno esplorare fino a dieci vivaci destinazioni tra

Seattle e Miami, tra cui i luoghi più soleggiati della costa occidentale come San Diego e Los Angeles, i tesori storici

colombiani di Cartagena e la bellezza lussureggiante ed esotica della provincia di Puntarenas in Costa Rica. Il primo

viaggio nel Canale di Panama "Grand Voyage" è disponibile per
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la prenotazione e partirà da Miami giovedì 23 aprile 2026. Ulteriori informazioni sulla seconda crociera con

partenza da Seattle saranno disponibili a breve. Gli ospiti che desiderano provare l'esperienza di navigare attraverso

l'Atlantico possono anche scegliere di prenotare il Grand Voyage su MSC Poesia in viaggio verso il Nord America. In

partenza dall'Italia (Civitavecchia/Roma il 6 aprile 2026 e Genova il 7 aprile 2026), Marsiglia in Francia e Barcellona in

Spagna, la nave farà scalo a Funchal (Maderia), Philipsburg (St Maarten) e Ocean Cay (Bahamas) prima di

raggiungere Miami (USA) il 22 aprile 2026, dove gli ospiti pernotteranno sulla nave per esplorare tutto ciò che Miami

ha da offrire.
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Natale e Capodanno in crociera: le 3 destinazioni top del 2024 secondo Crocierissime

Ott 29, 2024 Sanremo - Con l'avvicinarsi delle festività natalizie e di

Capodanno, sempre più viaggiatori scelgono le crociere per trascorrere le

vacanze in un ambiente esclusivo, all'insegna del comfort e del divertimento,

grazie alle offerte sempre più ampie ed esclusive adatte per tutte le età.

Crocierissime, il primo sito italiano interamente dedicato al mondo delle

crociere , ha stilato la classifica delle 3 mete più richieste per la fine dell'anno,

grazie anche al clima caldo di cui godono e alle meraviglie da poter visitare. Le

top 3 destinazioni Al primo posto si trova il Mediterraneo Occidental e , che

primeggia con il 47% delle prenotazioni, in lieve flessione rispetto allo scorso

anno in cui aveva registrato il 50% delle richieste durante questo periodo.

Questa rotta, della durata di 8 giorni e 7 notti, permette di visitare città

incantevoli come Barcellona, Marsiglia e Napoli, tra paesaggi costieri

mozzafiato e tesori culturali unici. I Caraibi si trovano sul secondo gradino del

podio e registrano una crescita notevole, passando dal 20% di preferenze nel

2023 al 22% nel 2024. Perfetti per chi desidera trascorrere le festività in un

clima caldo, i Caraibi offrono panorami tropicali, spiagge paradisiache e una

perfetta combinazione di relax e avventura. Anche questa crociera può essere di 8 giorni e 7 notti, con la possibilità di

aggiungere pernottamenti extra in città iconiche come Miami per esplorare ancora di più l'atmosfera unica del luogo di

partenza, oppure si può prolungare per un totale di due settimane per chi ha più tempo a disposizione. Anche gli

Emirati Arabi registrano una leggera crescita, passando dal 17% del 2023 al 19% nel 2024 e andando così a

guadagnarsi il terzo posto. Scegliere questa destinazione significa immergersi in un mondo di lusso e modernità tra le

spettacolari architetture di Dubai, Abu Dhabi e altre città futuristiche, con attività che spaziano dal tour nel deserto agli

shopping tour esclusivi. Anche in questo caso, il viaggio standard di 8 giorni e 7 notti può essere prolungato per

esplorare il porto di partenza prima dell'imbarco. La vacanza senza pensieri La crociera rappresenta una soluzione

ideale per famiglie, coppie e single che desiderano vivere momenti indimenticabili e rilassarsi senza doversi occupare

dell'organizzazione dei dettagli. A bordo, tutto è già pensato per garantire una vacanza senza stress: dai pasti

gourmet agli eventi serali, dalle attività per bambini ai momenti di relax per gli adulti, ogni aspetto è curato nei minimi

dettagli. Le famiglie possono quindi concentrarsi sul tempo da trascorrere insieme e godersi qualche momento di

spensieratezza grazie alle attività organizzate in sicurezza per i più piccoli. Le coppie e i single hanno invece la

possibilità di socializzare in un contesto stimolante e mai banale, trasformando ogni giorno in una nuova opportunità

di svago e incontro per celebrare le festività in un contesto straordinario.
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Nel 2025 il mercato delle crociere crescerà in Adriatico ma l'Italia resta al palo

Market report Secondo i numeri dell'Adriatic Sea Tourism Report presentati a

Ravenna gli scali nostrani sono ancora lontani dal recuperare i numeri raggiunti

nel periodo pre-pandemia di Redazione SHIPPING ITALY Il mercato delle

crociere in Adriatico crescerà nel 2025 ma grazie ai Paesi della sponda

balcanica, gli scali italiani faranno registrare numeri generalmente stabili. In

vista c'è dunque una crescita moderata ma costante. È questa, secondo la

fotografia del 2025 scattata da Risposte Turismo e presentata a Ravenna in

occasione dell'Adriatic Sea Forum, la progressione del numero di crocieristi e

turisti movimentati via traghetto e dei nuovi investimenti propedeutici a una

successiva fase di sviluppo per tutte le componenti del maritime tourism in

Adriatico. L'Adriatic Sea Tourism Report spiega che nel 2023 l'Italia si è

confermata il Paese leader nell'area con oltre 2 milioni di passeggeri crocieristi

(+31% rispetto al 2022), seguita da Croazia e Grecia, ma questo bacino

geografico ancora non è tornato ai livelli raggiunti nel pre-pandemia (2019)

facendo registrare un -8,5% in termini di toccate nave e un -20% in termini di

passeggeri imabrcati e sbarcati. L'Italia da sola nel 2023 (2.026.984 crocieristi)

rispetto al 2019 vede ancora il numero di passeggeri in decrescita del 24% e il numero di toccate (883) inferiore del

14,3%. Prosegue la crescita della crocieristica: nel 2025 oltre 5,1 milioni d i passeggeri movimentati Per quanto

riguarda il traffico crocieristico, secondo le prime stime della società di ricerca guidata da Francesco di Cesare, nel

2025 saranno oltre 5,1 milioni i passeggeri movimentati (imbarchi, sbarchi e transiti) nei porti dell'Adriatico, in crescita

del +3,9% rispetto al 2024. Le previsioni di Risposte Turismo indicano anche una crescita nel numero delle toccate

nave (+5,8%) per un totale di oltre 3.400. "Un risultato che, se sarà confermato, testimonia un'interessante vitalità

dell'area, con sempre più porti ad essere coinvolti" scrive la società di ricerca e analisi, precisando che "tali previsioni

sono il frutto della proiezione effettuata sulle stime di oltre 20 porti crocieristici dell'Adriatico, scali che,

complessivamente, nel 2024 rappresenteranno l'84% del totale passeggeri movimentati stimata e l'83% delle toccate

nave". Sono però i Paesi della sponda orientale a crescere di più Per quanto riguarda il traffico crocieristico per

Paese, lo studio prevede per il 2025 la conferma dell'Italia al primo posto nella classifica (2 milioni di passeggeri

movimentati, stabile sul 2024). Se si guarda alle toccate nave, invece, al primo posto si riconfermerà la Croazia con

circa 1.390 accosti (+5,5% sul 2024). Secondo i ricercatori di Risposte Turismo, Albania e Montenegro saranno i

paesi che nel 2025 cresceranno maggiormente con, rispettivamente, 70mila passeggeri movimentati (+235%) e

760mila (+16% sul 2024). Guardando ai singoli porti si trova ancora al primo posto in classifica Corfù (750mila

passeggeri movimentati, +3% sul 2024), seguito in seconda posizione da Kotor (615mila, +1% sul 2024)
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e da Venezia (con 560mila, +3,7% sul 2024), che contenderà (come nel 2024) a Dubrovnik il terzo gradino del

podio. All'interno della top 20 dei porti dell'Adriatico si segnala, in particolare, la crescita attesa del porto albanese di

Sarandë che nel 2025 dovrebbe movimentare circa 70mila passeggeri (+260% sul 2024) e del porto montenegrino di

Bar che supererà i 145mila passeggeri movimentati (+203% sul 2024). Traghetti: un 2025 che registrerà un'ulteriore

leggera crescita nei passeggeri movimentati sul 2024 Il 2024, per il traffico traghetti, aliscafi e catamarani, si sta per

concludere con una crescita del 2% sul 2023. Relativamente al 2025, si confermano nella 'top 3' i porti di Split (5,7

milioni di passeggeri movimentati, +2,5% sul 2024), Igoumenitsa (3,1 milioni di passeggeri movimentati, +2%) e

Zadar (2,7 milioni, +2%). Complessivamente, il traffico traghetti, catamarani e aliscafi dovrebbe registrare il prossimo

anno un'ulteriore leggera crescita, portando il totale a raggiungere la soglia dei 21 milioni di movimenti passeggeri

(escludendo le rotte interne della Croazia). Oltre 390 milioni di investimenti in infrastrutture dedicate al turismo via

mare nel triennio 2024/2026 Il team di ricreatori di Risposte Turismo ha inoltre mappato oltre 390 milioni di

investimenti avviati o in programma per la realizzazione di infrastrutture dedicate al turismo via mare in Adriatico. Di

questi, circa 200 milioni di euro sono destinati al settore cruise & ferry e, in particolare, riguardano la realizzazione di

nuovi terminal e stazioni marittime. Tra le nuove infrastrutture che verranno realizzate nell'area adriatica si segnalano:

la nuova stazione marittima di Ravenna a Porto Corsini entro il 2026 per un investimento totale di 46 milioni di euro,

l'inaugurazione della seconda stazione marittima di Bari, per un investimento totale di 8 milioni di euro e la costruzione

del cruise terminal a Marghera per un investimento di oltre 67 milioni di euro, in programma entro il 2028. Nella costa

adriatica orientale si stanno per avviare i lavori in Slovenia, per la costruzione del nuovo cruise terminal al porto di

Koper, per un ammontare di 3 milioni di euro (atteso per la primavera 2025). Per quanto riguarda la nautica, nel solo

triennio 2024-2026, sono stati conteggiati oltre 190 milioni di euro complessivi di investimenti tra inaugurazione di

nuove marine (oltre 183 milioni) e ampliamento di strutture preesistenti (oltre 6 milioni). Tra le strutture che verranno

inaugurate nel corso dei prossimi due anni si segnalano, in particolare, Vlora Marina a Valona in Albania (45 milioni di

euro, 438 ormeggi) nel 2025 e Porto Baro Marina a Rijeka in Croazia (50 milioni di euro, circa 230 posti barca) nel

2026. In relazione ai progetti di ampliamento si prevede che le marine di Skrivena Luka nell'isola croata di Lastovo e

Marina Korkyra nell'isola croata di Korula acquisiranno rispettivamente 10 nuovi ormeggi (100.000 euro di

investimento) e 45 nuovi ormeggi (1,5 milioni di euro di investimento) nel 2025. Sul versante italiano, entro i prossimi

due anni sono attesi gli incrementi dei posti barca di Marina Fiorita a Venezia (50 ormeggi per 3 milioni di

investimento), Darsena Le Saline a Chioggia (20 ormeggi per 700 mila euro di investimento), Marco Carani Nautica a

Brindisi (100 ormeggi per 200mila euro di investimento) e del Porto Turistico di Rodi Garganico a Foggia (40 posti

barca per 350.000 euro di investimento). ISCRIVITI ALLA NEWSLETTER QUOTIDIANA GRATUITA DI SHIPPING

ITALY SHIPPING ITALY
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E' ANCHE SU WHATSAPP: BASTA CLICCARE QUI PER ISCRIVERSI AL CANALE ED ESSERE SEMPRE

AGGIORNATI.
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Msc Crociere debutterà in Alaska dall'estate 2026

Navi Msc Poesia avrà partenze settimanali da Seattle mentre la stagione avrà

anche altri due nuovi itinerari "Grand Voyage" che attraverseranno il Canale di

Panama di REDAZIONE SUPER YACHT 24 Msc Crociere offrirà per la prima

volta crociere verso l'Alaska; ad effettuarle sarà la nave Msc Poesia con

homeport Seattle, negli Stati Uniti, partendo settimanalmente per l'Alaska e il

Canada con crociere di sette notti a partire dall'11 maggio 2026. Gli ospiti che

navigheranno verso l'Alaska, informa la compagnia in una nota, "potranno

godere dell'impareggiabile bellezza della regione, dei paesaggi mozzafiato,

della magnifica fauna selvatica e ammirare la straordinaria natura

incontaminata. Con imponenti ghiacciai, fiordi profondi e maestose montagne,

oltre che sperimentare il ricco patrimonio culturale dei nativi dell'Alaska, i

crocieristi potranno visitare un'ampia varietà di destinazioni tra le più

pittoresche della regione, tra cui Ketchikan, Icy Strait Hoonah, Tracy Arm,

Juneau (Alaska, Stati Uniti) e Victoria (British Columbia, Canada)". "Msc

Crociere offre una scelta impareggiabile di destinazioni e porti d'imbarco in

ogni angolo del mondo e con l'introduzione delle crociere in Alaska stiamo

ampliando ulteriormente la nostra offerta globale e dando ai nostri ospiti l'opportunità di apprezzare questa regione

imperdibile. Questi nuovi itinerari vedono anche l'introduzione di un nuovo homeport negli Stati Uniti, il nostro quinto

ad oggi nel Paese. Seattle è il luogo perfetto per partire per l'Alaska, con eccellenti collegamenti aerei internazionali

che la rendono facilmente accessibile agli ospiti di tutto il mondo, in particolare sappiamo che i nostri ospiti europei

aspettavano con ansia l'opportunità di navigare in Alaska con Msc Crociere" ha dichiarato Gianni Onorato,

amministratore delegato di Msc Crociere. "Msc Poesia si dedicherà a itinerari dagli Stati Uniti, trascorrendo l'estate

'26 in crociera verso l'Alaska e poi spostandosi a Miami durante la stagione, con la possibilità di attraversare anche il

Canale di Panama durante le due crociere di posizionamento tra la costa orientale e quella occidentale" ha aggiunto

l'a.d.. La nave - sottolinea la nota - è progettata per esplorare da vicino gli stretti canali dell'Inside Passage e gli

splendidi ghiacciai. Con le partenze in questa nuova regione per Msc Crociere, "si aprono anche due itinerari 'Grand

Voyage'che attraversano l'iconico Canale di Panama a cavallo della stagione dell'Alaska: queste rare partenze offrono

ai viaggiatori in cerca di avventura, agli amanti della cultura e agli appassionati di storia una straordinaria opportunità

di imbarcarsi in un'esperienza di vita indimenticabile". Gli ospiti potranno guardare "la più grande opera ingegneristica

del secolo" dal ponte della nave, e poi esplorare fino a dieci vivaci destinazioni tra Seattle e Miami, tra cui San Diego

e Los Angeles, Cartagena e la provincia di Puntarenas in Costa Rica. Il primo viaggio nel Canale di Panama "Grand

Voyage" partirà da Miami giovedì 23 aprile 2026. Ulteriori informazioni sulla seconda crociera con partenza
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da Seattle saranno fornite a breve dalla compagnia crocieristica. Gli ospiti che desiderano provare l'esperienza di

navigare attraverso l'Atlantico possono anche scegliere di prenotare il Grand Voyage su Msc Poesia in viaggio verso

il Nord America. In partenza dall'Italia (Civitavecchia/Roma il 6 aprile 2026 e Genova il 7 aprile 2026), Marsiglia in

Francia e Barcellona in Spagna, la nave farà scalo a Funchal (Maderia), Philipsburg (St Maarten) e Ocean Cay

(Bahamas) prima di raggiungere Miami (Usa) il 22 aprile 2026, e pernottare sulla nave. ISCRIVITI ALLA

NEWSLETTER QUOTIDIANA GRATUITA DI SHIPPING ITALY SHIPPING ITALY E' ANCHE SU WHATSAPP:

BASTA CLICCARE QUI PER ISCRIVERSI AL CANALE ED ESSERE SEMPRE AGGIORNATI.
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Voto positivo dei lavoratori sul Ccnl porti ma non mancano le polemiche

Porti Il consenso al rinnovo contrattuale avrebbe superato il 70%, ma da

Livorno a Catania a Trieste non mancano episodi controversi e lamentele sulle

modalità di consultazione di Andrea Moizo "Approvata a larga maggioranza,

superando il 70% dei consensi con un dato piuttosto omogeneo da nord a sud,

l'ipotesi di rinnovo del Ccnl dei lavoratori dei porti". A valle delle votazioni

tenutesi la scorsa settimana fra i lavoratori, lo hanno comunicato unitariamente

le segreterie nazionali di Filt Cgil, Fit Cisl, Uiltrasporti, sottolineando che è "un

rinnovo giunto dopo due scioperi e oltre dieci mesi di serrate trattative, svolte

dentro un contesto molto complesso e difficile anche a causa della paventata

riforma e delle diverse crisi internazionali. Aver messo in sicurezza il Ccnl dei

lavoratori dei porti rappresenta un fatto estremamente importante e da domani

il nostro impegno si sposta sulla soluzione di questioni che restano ancora

irrisolte, a partire dal riconoscimento del lavoro usurante e dallo sblocco del

fondo di accompagnamento all'esodo. Su questi temi proseguiremo nel

confronto con le lavoratrici e i lavoratori allo scopo di rilanciare l'azione

sindacale per raggiungere i risultati che la categoria merita di ottenere". Le

segreterie confederali non hanno diffuso dati di dettaglio in merito alle votazioni. In aggiunta a quelli riepilogati la

scorsa settimana - da cui si evinceva come nel nord-ovest il Ccnl fosse stato bocciato dalla maggioranza dei

lavoratori, a latere di un'astensione molto forte - SHIPPING ITALY ha potuto consultare due verbali provenienti dal

sud Italia. Il primo proviene da Palermo, non è intestato a un'impresa, ma parrebbe fare riferimento all'intero

panorama degli aventi diritto, col richiamo a un organico aziendale di 557 persone: a votare, fra questi, sarebbero

stati in 483, al 100% favorevoli al rinnovo. L'altro verbale viene da Catania, ma bulgara è anche qui la percentuale, con

addirittura 137 sì su 137 aventi diritto, pure in questo caso senza riferimenti a imprese, ma a un generico organico

aziendale. Non sono gli unici episodi particolari emersi. La Rsu (rappresentanza sindacale unitaria) di Alp, l'Agenzia

per il lavoro portuale di Livorno, composta da Massimo Mazza, Giuliano Giuliani e Giacomo Pupi, ha denunciato che i

lavoratori non si sono espressi perché mai convocati per il voto. Il verbale delle segreterie confederali riportava in

effetti 2 soli votanti, favorevoli, sui 71 lavoratori aventi diritto. "Le segreterie ci hanno detto di aver mandato una mail

all'azienda (circostanza confermata da Filt Cgil a SHIPPING ITALY con copia della missiva mandata a

info@alplivorno.it, ndr ), ma ai lavoratori nessuno ha riferito alcunché, si che alla votazione ritenuta valida da Filt, Cisl

e Uil hanno partecipato solo i loro delegati. Modalità similari si sono riscontrate un po' dappertutto, soprattutto al sud"

ha riferito Mazza, che è delegato in quota Usb, sigla che non a caso ha da subito stigmatizzato le modalità di

consultazione, convocando assemblee tra i lavoratori di Genova, Livorno e Trieste per decidere
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se e quali iniziative formali intraprendere. Proprio a Trieste è stato il Clpt - Coordinamento lavoratori portuali a

sottoporre alle segreterie confederali, all'Autorità di sistema portuale, al Ministero delle infrastrutture e dei trasporti

una richiesta di ripetizione della votazione, denunciando fra l'altro che "l'invito alle assemblee non è stato affisso nelle

bacheche sindacali, o diffuso in modo da raggiungere tutti i lavoratori, ma solo via whatsapp con una diffusione

evidentemente parziale (se non mirata). Negli inviti non era in alcun modo esplicitato il fatto che si sarebbe votato

sull'ipotesi di accordo per il Ccnl. La concentrazione di tutte le assemblee in unica giornata ha impedito la

partecipazione di buona parte dei turnisti. La modalità di alzata di mano ha impedito la segretezza del voto. Ad oggi

non esistono i verbali delle votazioni". ISCRIVITI ALLA NEWSLETTER QUOTIDIANA GRATUITA DI SHIPPING

ITALY SHIPPING ITALY E' ANCHE SU WHATSAPP: BASTA CLICCARE QUI PER ISCRIVERSI AL CANALE ED

ESSERE SEMPRE AGGIORNATI.
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Msc Crociere porta la "Poesia" in Alaska

In questo ultimo anno la compagnia di Aponte ha lanciato definitivamente la

sfida ai tre grandi players statunitensi del settore volendo proporsi ormai come

marchio globale competitivo su tutti i mercati, ma soprattutto su quello

nordamericano, il numero uno al mondo Msc Crociere ha annunciato che

offrirà per la prima volta in assoluto crociere in Alaska , con i nuovi itinerari già

aperti alle prenotazioni. Si tratta di un passo storico per la compagnia di

Aponte, dell'Alaska se ne parlava da anni: è la chiusura del cerchio nella

strategia di penetrazione di Msc nel mercato americano. Sarà l a Msc Poesia

la nave prescelta per questo debutto : avrà come homeport Seattle per la

stagione 2026 e partirà settimanalmente per crociere di sette notti verso

Alaska e Canada a partire dall'11 maggio 2026. Il suo itinerario prevede scali a

Ketchikan, Icy Strait Hoonah, Tracy Arm, Juneau e Victoria. "Poesia" sarà

dedicata a itinerari dagli Stati Uniti, trascorrendo l'estate 2026 in crociera in

Alaska e poi spostandosi a Miami per l'inverno. Offrirà anche crociere

attraverso il Canale di Panama nel suo tragitto da e per l'Alaska. Gianni

Onorato, amministratore delegato di Msc Crociere, ha dichiarato: «Msc

Crociere offre una scelta senza pari di destinazioni e porti di imbarco in ogni angolo del mondo e introducendo

crociere in Alaska stiamo ulteriormente ampliando la nostra offerta globale e dando ai nostri ospiti l'opportunità di

vivere questa regione imperdibile». Ma al di là di questa nuova destinazione va sottolineato il significato di questa

scelta strategica di Msc sul mercato degli States . In questo ultimo anno la compagnia di Aponte ha lanciato

definitivamente la sfida ai tre grandi players statunitensi del settore volendo proporsi ormai come marchio globale

competitivo su tutti i mercati, ma soprattutto su quello nordamericano, il numero uno al mondo. Infatti se finora le

partenze delle navi da crociera di Msc negli States erano concentrate soprattutto tra Florida meridionale e New York,

quindi a portata di volo anche per i propri clienti europei; impegnarsi in altri porti statunitensi vuol dire creare un

prodotto quasi esclusivamente per "yankee". Già nei mesi scorsi Msc Crociere aveva finalizzato un accordo per la

realizzazione di un quarto terminal crociere nel porto di Galveston, home port in Texas terreno di conquista finora di

Carnival Cruise Line, Royal Caribbean International e Norwegian Cruise Line. Poi aveva deciso di rafforzare il proprio

posizionamento nella Florida Centrale con l'invio a partire dal dicembre 2025 di Msc Grandiosa a Port Canaveral ed

adesso è la volta dell'annuncio sull'Alaska. L'home port di Seattle è molto distante dall'Europa e quindi Msc dovrà qui

intercettare soprattutto la clientela statunitense e canadese facendo conoscere il suo prodotto. Si partirà con una nave

di dimensioni contenute, scelta probabilmente prudenziale per testare la reazione del mercato per poi crescere

gradualmente come fatto in Florida negli anni passati. "Poesia" è una classica nave "panamax" di vecchia

generazione. Ha una stazza lorda
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di 92.627 tonnellate e può ospitare in cabina doppia 2.550 passeggeri, quindi non parliamo di uno degli ultimi giganti

sfornati da Msc. Entrata in servizio nell'ormai lontano 2008, con 293,80 metri di lunghezza "fuori tutto" per 32,25 di

larghezza al galleggiamento, potrà transitare attraverso le vecchie chiuse di Panama. Questo sarà decisamente un

vantaggio nei viaggi di riposizionamento anche se bisogna notare che è una delle poche navi di Msc Crociere non

dotata di piscina coperta, cosa che ridurrà la possibilità di fare attività balneare in un clima tendenzialmente fresco

anche d'estate. Da questo punto di vista forse sarebbe stata più indicata la sorella "Magnifica" che è dotata di questo

plus. Msc l'anno prossimo vedrà ulteriormente rafforzato anche il suo ruolo a Miami. Infatti ricordiamo che qui la

Divisione Crociere sta investendo pesantemente visto che sta costruendo in collaborazione con Fincantieri

Infrastructure un nuovo terminal crociere di ultima generazione a PortMiami. Quest'ultimo, una volta completato,

diventerà il più grande del Nord America. Il nuovo terminal sarà caratterizzato da un edificio di quattro piani in grado di

movimentare 36.000 passeggeri al giorno e avrà ormeggi sufficienti per servire tre navi di ultima generazione

contemporaneamente. Infine è stato anche annunciato il trasferimento degli uffici del gruppo Msc in un nuovo quartier

generale nel centro di Miami.

The Medi Telegraph

Focus


